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Crociere Vip anche a Fusina

VENEZIA - Le società Venice Ro-Port Mos, concessionaria terminal

Autostrade del Mare, e Venezia Terminal Passeggeri (VTP) hanno siglato un

accordo per consentire l' ormeggio a Fusina di navi da crociera di lusso con

dimensioni compatibili con l' attuale configurazione del terminal. L' accordo

pluriennale (fino al 2026) avrà corso a partire dalla prossima stagione estiva

del 2023. In base a quanto concordato dalle due società Venice Ro-Port Mos

provvederà a mettere a disposizione due banchine e un piazzale per la

gestione dei passeggeri e a realizzare una viabilità dedicata di accesso al

terminal per i crocieristi. VTP gestirà la movimentazione di passeggeri in

arrivo/partenza e con destinazione Venezia per le escursioni e provvederà a

realizzare un "mini terminal" necessario per la gestione dei passeggeri e delle

navi in modalità home port. Per Maurizio Boschiero, ad di Venice Ro-Port

Mos: "l' accordo di oggi consentirà al terminal di Fusina di ospitare

auspicabilmente fino a un massimo di 60 navi da crociera sotto la gestione di

VTP e di studiare ulteriori sviluppi a potenziamento della crocieristica a

Venezia. Parallelamente Venice Ro-Port Mos ha già in corso trattative per

portare a Fusina altre 40 navi traghetto ro-pax confermando la vocazione del terminal di Fusina". Fabrizio Spagna,

presidente e ad di VTP ha commentato: "l' intesa di oggi è un ulteriore tassello per la realizzazione degli approdi

diffusi a Marghera per il rilancio della crocieristica in maniera compatibile con la città. Allestiremo il mini terminal di

Fusina per ospitare navi di lusso di piccola dimensione che scaleranno in home port valorizzando professionalità e

competenza del personale di VTP, confermando il ruolo dello scalo quale home port e portando valore aggiunto per la

città e il territorio".

La Gazzetta Marittima

Venezia
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Presentazione del libro Il Porto di Savona Vado ieri e oggi nelle foto della Compagnia
Pippo Rebagliati

Savona - Sabato 10 dicembre 2022, alle ore 18 presso la Libreria Ubik di

Savona , presentazione del libro Il Porto di Savona Vado ieri e oggi nelle foto

della Compagnia Pippo Rebagliati (Lisianthus). Partecipano Paolo Bolla

fotografo, Laura Graziano e Marco Novara della casa editrice Lisianthus.

Savona - L' attività portuale ha da sempre incrementato l' occupazione e lo

sviluppo economico del nostro territorio. Il libro illustra, con foto storiche e

attuali all' interno delle navi e sulle banchine, il lavoro degli uomini nei porti di

Savona e  Vado Ligure , e delle aziende che ne fanno parte. Offre le

testimonianze e i ricordi di chi ha lavorato nel porto, partendo dal cuore

pulsante della realtà portuale - quello della Compagnia "Pippo Rebagliati" -,

ma anche dei terminalisti, e di altre attività che a vario titolo vi operano,

contribuendo in maniera determinante a rendere grande l' attività marittima

attraverso la movimentazione di merci. Non si tratta solo di economia, ma

anche di volti, storie, passioni che uniscono uomini, aziende e società per la

crescita e la valorizzazione della nostra comunità. Questo evento è stato

aggiornato con nuove informazioni il 10/12/2022 alle ore 00:07.

MenteLocale

Savona, Vado
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Vado, il nuovo palazzetto dello sport sarà realtà. Sindaco Giuliano: "Spazio a varie
discipline ma anche spettacoli e concerti" (VIDEO)

Nell' hub che sarà realizzato nei pressi dello stadio Chittolina, sarà presente un palazzetto da circa 1000 spettatori
con un campo basket serie Silver 1 e per la pallavolo con annesso un campo polifunzionale all' aperto

"E' stato definitivamente approvato con il sostegno del Coni e quindi il

progetto può ora trovare la sua realizzazione". Diventerà presto una realtà il

futuro palazzetto che sorgerà a Vado Ligure e il sindaco di Vado Ligure

Monica Giuliano non può che è essere soddisfatta di un risultato che ad un

certo punto senza un finanziamento pareva essersi arenato. "Non graveremo

sulle casse del comune ma utilizzeremo le tasse portuali, la percentuale

destinata al comune, una parte di queste verrà utilizzata per coprire le spese

di investimento per la valorizzazione del palazzetto" specifica la prima

cittadina vadese. L' amministrazione ha infatti chiesto all' Autorità di Sistema

Portuale la modifica dell' articolo 6 della convenzione attuativa in base all'

accordo di programma. "Questo dimostra che nuovamente avere investito in

realtà produttive importanti significa non solo portare lavoro ma anche risorse

per il comune e per le sue opere - continua la prima cittadina - il palazzetto

verrà destinato a più discipline, sicuramente il basket e la pallavolo, ma anche

spettacoli e concerti, l' obiettivo è creare una cittadella dello sport e delle

attività ricreative che si vorranno sviluppare su Vado". Nell' hub sportivo che

sarà realizzato nei pressi dello stadio Chittolina, sarà presente un palazzetto da circa 1000 spettatori con un campo

basket serie Silver 1 e per la pallavolo con caratteristiche tecniche per le competizioni sportive serie A2 con annesso

un campo polifunzionale all' aperto. "Nel corso del 2020 era stata affidata allo studio Atelier(s) Alfonso Femia la

progettazione definitiva di un' opera molto importante per la comunità - aveva spiegato alla nostra redazione il

vicesindaco e assessore ai lavori pubblici Fabio Gilardi - un nuovo HUB sportivo per la città di Vado Ligure in sinergia

e finalizzato al completamento dell' offerta impiantistica adiacente al Chittolina". "La volontà dei progettisti e dell'

amministrazione è quella di costruire un paesaggio nel paesaggio cittadino, vicino alle arterie più importanti di

comunicazione e che sarà integrato in un percorso di mobilità sostenibile all' interno del nostro territorio. Il progetto

propone un sistema di spazi urbani: l' edificio pubblico, il palazzetto, la piazza sportiva, il campo esterno, l' edificio di

servizio principale e la stecca dei servizi" aveva continuato Gilardi. "La loro posizione, geometria, volumetria ricerca

responsabilmente di assolvere ai requisiti principali dell' opera: ovvero accessibilità, sicurezza e rapporto urbano nei

momenti di non attività. Di grande e contestuale qualità architettonica con spazi esterni adeguati al flusso di utenti. Il

progetto sarà caratterizzato da una stratificazione di materiali materici e trasparenti e la matericità della stecca cosi

come per il palazzetto si va a comporre con la trasparenza

Savona News

Savona, Vado
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della copertura che caratterizza il volume principale facendolo diventare un landmark della nuova area sportiva"

aveva specificato l' assessore vadese.

Savona News

Savona, Vado
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Finanziaria, la Filt Cgil: "Insufficiente per trasporto pubblico locale, servono finanziamenti
utili ad un rilancio del settore"

"Un settore che è fondamentale per le fasce più deboli della popolazione". Critiche anche alla gestione della vicenda
Funivie

"La Filt Cgil considera totalmente insufficiente quanto presente in finanziaria

relativamente al trasporto pubblico locale, 100 milioni per il 23 e 250 per il 24

non bastano sicuramente a risollevare e rilanciare uno dei settori che durante

gli anni di pandemia ha sofferto più di tanti altri. Piccole aziende come TPL

linea Savona hanno bisogno di più aiuti per poter bilanciare quanto rischia di

essere il debito a bilancio di un 2022 che con l' aumento del gasolio e la coda

della crisi pandemica rischia di compromettere la sostenibilità economica dell'

azienda". Lo afferma, attraverso una nota stampa, la Filt Cgil Savona.

"Servono finanziamenti utili ad un rilancio del settore, un settore che è

fondamentale per le fasce più deboli della popolazione che molto spesso

usano il mezzo pubblico per la mancanza di risorse economiche e che rende il

mezzo pubblico il mezzo di chi non ha altri mezzi - prosegue la nota - Altra

nota dolente è la completa mancanza nella parte riguardante trasporti e

infrastrutture di un capitolo riguardante il sistema funiviario Savona Cairo

dove siamo fermi ad un commissariamento (che peraltro per ora non dà segni

di avanzamento) da parte di Adsp e alla totale mancanza di una progettualità

che dia una prospettiva di sviluppo dell' infrastruttura con la creazione di un sistema ferro-fune atto a valorizzare i

parchi di stoccaggio di san Giuseppe e aiutare lo scalo portuale Savonese a diventare protagonista sul tema delle

rinfuse

Savona News

Savona, Vado
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Formazione per Fincantieri

GENOVA - Parte in questi giorni il primo corso di formazione continua,

presso la sede genovese dell' Accademia Italiana della Marina Mercantile, per

il personale tecnico di cantiere di Fincantieri impiegato in attività di prove in

mare; e sarà solo il primo dei progetti di sviluppo congiunto tra l' Accademia e

l' Azienda, leader nel settore della cantieristica navale a livello internazionale.

Fincantieri, in quanto socio fondattore della Fondazione Accademia Italiana

della Marina Mercantile (FAIMM), ha posto in essere diversi ambiti di

sviluppo, congiunti con l' istituto: venerdì 2 dicembre è stata partner del

Graduation Day 2022, ovvero il momento in cui i diplomati nel corso dell' anno

vengono festeggiati e premiati per la fine del loro percorso didattico. Tra

questi, anche gli Allievi del corso ITS da "Tecnico Superiore per la

supervisione e l' installazione degli impianti di bordo". Un percorso didattico,

questo, che prenderà nuovamente il via a gennaio 2023 con la selezione degli

iscritti al corso customizzato e dedicato alle esigenze di Fincantieri. I 22

Allievi che seguiranno il corso, a partire da febbraio 2023, seguiranno il

consueto percorso di studio in aula e svolgeranno il loro stage presso i vari

cantieri italiani dell' Azienda, implementando le proprie competenze e capacità tecniche, oltre a conoscere da vicino le

attività del più importante costruttore navale nazionale. Il percorso di formazione continua per il personale di

Fincantieri, che prenderà il via già nei prossimi giorni nella sede di Albaro dell' Accademia, è stato studiato

dettagliatamente per il personale tecnico del polo di Sestri Ponente, e sarà segmentato esclusivamente sulle

necessità di congiungere gli aspetti di preparazione del cantiere alle prove in mare delle navi in costruzione. Oltre a

questi due percorsi, l' Accademia Italiana della Marina Mercantile e Fincantieri lavoreranno insieme anche nel futuro

centro di simulazione, che sorgerà nella nuova sede dell' istituto, presso il Palazzo Tabarca nel porto antico di

Genova.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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Orsero presidente Confetra Liguria

GENOVA - Alessandra Orsero è stata eletta nei giorni scorsi presidente di

Confetra Liguria, l' organizzazione che a livello territoriale riunisce i principali

enti e federazioni che aderiscono alla Confetra, la Confederazione nazionale

dei trasporti e della logistica. La dottoressa Orsero, avvocato e manager della

Fresco Ship' s Agency & Forwarding, Società del gruppo internazionale

Orsero Spa, ha una lunga esperienza nel campo delle spedizioni internazionali

maturata a partire dal 1996, anno in cui entra a fare parte dell' ufficio legale del

Gruppo Serra di Genova. Non meno rilevante l' esperienza maturata nel

campo associativo, per cui è oggi vice presidente di Isomar, l' Associazione

degli Agenti e Spedizionieri delle Provincie di Savona e Imperia e della

Spediporto, l' Associazione degli Spedizionieri di Genova, oltre che

consigliere di Ligurian Logistic System. In passato ha rivestito la carica di

presidente di Isomar, nonché di consigliere di Federagenti e Fedespedi e,

attualmente, è componente del legal advisory body di Fedespedi, membro

delle commissioni sindacale e doganale di Federagenti e membro supplente

dell' Organismo di Partenariato dell' Autorità Portuale di Sistema del Mar

Ligure Occidentale. Nella seduta di insediamento, la presidente Orsero ha individuato le priorità del suo mandato,

evidenziando come la presenza sul territorio di un organismo di rappresentanza forte, che promuove e tutela gli

interessi di tutti i settori rappresentati dal mondo confederale, costituisca una importante opportunità per affermare,

anche di fronte alle autorità locali, il ruolo di centralità che - a buon titolo - spetta al comparto della logistica nel

sistema produttivo nazionale.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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Scendono ancora (sotto i 3.000 $) i noli container Shanghai - Genova

Anche a livello globale secondo Drewry nell' ultima settimana si è registrato un calo medio delle tariffe del 6%

di REDAZIONE SHIPPING ITALY 9 Dicembre 2022 Ancora un ribasso, nell'

ultima settimana, per i noli relativi al trasporto marittimo di container. L' indice

composito elaborato dalla società di analisi Drewry mostra che alla data dell'

8 dicembre il costo medio dell' invio di un box da 40' sulle principali tratte

mondiali risultava calato di un ulteriore 6% a 2.138,7 dollari rispetto a sette

giorni prima (un anno fa era pari a 9.262 dollari). In linea con la tendenza

globale è stato l' andamento dei costi relativi alla tratta dalla Cina all' Italia. Le

tariffe per le spedizioni di container da Shanghai a Genova sono infatti scese

ancora del 6%, attestandosi ora sotto quota 3mila dollari, precisamente a

2.908, contro i 12.801 dollari di un anno fa. Interessati da una caduta ancora

più pesante i noli container della rotta Shanghai - Rotterdam, che dopo il calo

del 10% di sette giorni fa perdono ora il 14% arrivando a 1.686 dollari (a

fronte dei 13.564 dollari di un anno fa). In direzione inversa, il calo è invece

del 3% (a 799 dollari). Il declino tocca però quasi tutti gli altri trade considerati

nell' analisi, e in primis le rotte in uscita da Shanghai verso gli Usa, con l'

indice di Drewry che segna un -9% per i noli verso New York (ora a 3.993

dollari) e un -2% su quelli per Los Angeles (a 1.997 dollari). Tengono infine nel complesso nell' ultima settimana le

tariffe per le tratte transatlantiche, con il nolo per spedizioni Rotterdam - New York che perde l' 1% ma si mantiene su

un importo decisamente elevato (7.151 dollari), mentre la tratta inversa è stabile a 1.322 dollari. Invariati infine i costi

degli invii di box da Los Angeles a Shanghai, pari a 1.182 dollari.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Congresso Cgil, al via le categorie. Comiti: "Un grande esercizio di partecipazione e
democrazia"

Inizia con il congresso della Filcams Cgil lunedì 12 dicembre la fase dei

congressi di categoria della Cgil, un percorso che finirà il 12 e 13 gennaio

2023 con il congresso provinciale della Camera del Lavoro al Teatro Impavidi

di Sarzana. "Un grande esercizio di partecipazione e democrazia, con una

prima fase che ha visto più di 250 assemblee di base nei posti di lavoro e

5900 votanti - afferma Luca Comiti, segretario della Cgil spezzina - un

percorso che dimostra il nostro radicamento, siamo il primo sindacato in

provincia, e la nostra capacità di fornire ascolto e risposte concrete ai bisogni

dei lavoratori, pur in un momento storico in cui l' impegno politico, ed anche

sindacale, è guardato con diffidenza. Dobbiamo migliorarci ancora,

allargando il nostro raggio di azione, aumentando il radicamento nei luoghi di

lavoro e sul territorio, intercettando la richiesta di diritti anche delle categorie

più povere e soprattutto dei giovani, e continuando le nostre battaglie contro

la precarietà e per il lavoro. E la stagione congressuale, pur rappresentando

un momento molto impegnativo di discussione, comunque non ferma la

nostra attività: venerdì 16 dicembre saremo in manifestazione a Genova per

lo sciopero generale contro la manovra del Governo, una manovra classista che favorisce i ricchi e penalizza i

poveri." Il calendario dei congressi Cgil - Filcams/Flai, 12 dicembre 2022, AUDITORIUM AdSP - FP, 13 dicembre

2022, AUDITORIUM AdSP - Fillea, 13 dicembre 2022, Cassa Edile - Fisac, 13 dicembre 2022, Camera del Lavoro

della Spezia - Fiom, 14 dicembre 2022, AUDITORIUM AdSP - Flc, 15 dicembre 2022, AUDITORIUM AdSP - Slc, 15

dicembre 2022, AUDITORIUM AdSP - Nidil, 19 dicembre 2022, Camera del Lavoro della Spezia - Filctem, 19

dicembre 2022, AUDITORIUM AdSP - Filt, 20 dicembre 2022, AUDITORIUM AdSP - Spi, 9 gennaio 2023,

AUDITORIUM AdSP - Camera del Lavoro, 12 e 13 gennaio 2023, Teatro Impavidi, Sarzana

Citta della Spezia

La Spezia
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Dalla Guardia Costiera un sostegno per la Caritas di Ravenna-Cervia

L' iniziativa è stata promossa e organizzata dal personale militare del Comando della Capitaneria di porto - Guardia
Costiera di Ravenna, in occasione della festività di Santa Barbara 2022

Si è svolta venerdì mattina, nella sede della Caritas Diocesana di Ravenna -

Cervia, la consegna della raccolta fondi e alimentare per la Caritas. L'

iniziativa è stata promossa e organizzata dal personale militare del Comando

della Capitaneria di porto - Guardia Costiera di Ravenna, in occasione della

festività di Santa Barbara 2022, patrona della forza armata. Il Direttore

Marittimo dell' Emilia-Romagna, Capitano di Vascello Francesco Cimmino, ha

consegnato la somma e i doni alimentari nelle mani del direttore della Caritas

Ravenna-Cervia, Don Alain Gonzales e della vice direttrice, Daniela Biondi.

Don Alain, durante l' incontro, ha voluto ringraziare e ha espresso parole di

plauso e apprezzamento per il lavoro che svolgono giornalmente le donne e

gli uomini della Capitaneria di porto - Guardia Costiera al servizio dell' intera

collettività che, unite a questo gesto di solidarietà, evidenziano l' alto senso di

altruismo e professionalità del personale militare, perché è nei piccoli gesti

che si nasconde la grande umanità di coloro che hanno un pensiero per i più

bisognosi.

Ravenna Today

Ravenna



 

venerdì 09 dicembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 34

[ § 2 0 8 0 1 9 5 7 § ]

Guardia Costiera Ravenna consegna raccolta fondi e alimentare alla Caritas

di Redazione - 09 Dicembre 2022 - 13:02 Commenta Stampa Invia notizia 1

min Si è svolta questa mattina, venerdì 9 dicembre presso la sede della

Caritas Diocesana di Ravenna - Cervia, la consegna della raccolta fondi e

alimentare per la Caritas. L' iniziativa è stata promossa e organizzata dal

personale militare del Comando della Capitaneria di porto - Guardia Costiera

di Ravenna, in occasione della festività di Santa Barbara 2022, Patrona della

Forza Armata. Il Direttore Marittimo dell' Emilia-Romagna, Capitano di

Vascello (CP) Francesco Cimmino, ha consegnato la somma e i doni

alimentari nelle mani del Direttore della Caritas Ravenna-Cervia, Don Alain

Gonzalez e della Vice Direttrice, Dott.ssa Daniela Biondi. Don Alain, durante l'

incontro, ha voluto r ingraziare e ha espresso parole di  plauso e

apprezzamento per il lavoro che svolgono giornalmente le donne e gli uomini

della Capitaneria di porto - Guardia Costiera al servizio dell' intera collettività

che, unite a questo gesto di solidarietà, evidenziano l' alto senso di altruismo

e professionalità del personale militare, perché è nei piccoli gesti che si

nasconde la grande umanità di coloro che hanno un pensiero per i più

bisognosi.

RavennaNotizie.it

Ravenna



 

venerdì 09 dicembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 35

[ § 2 0 8 0 1 9 5 8 § ]

Guardia Costiera: Un sostegno per la Caritas di Ravenna-Cervia

Si è svolta questa mattina, presso la sede della CARITAS Diocesana di

Ravenna - Cervia, la consegna della raccolta fondi e alimentare per la Caritas.

L' iniziativa è stata promossa e organizzata dal personale militare del

Comando della Capitaneria di porto - Guardia Costiera di Ravenna, in

occasione della festività di Santa Barbara 2022, Patrona della Forza Armata.

Il Direttore Marittimo dell' Emilia-Romagna, Capitano di Vascello (CP)

Francesco CIMMINO, ha consegnato la somma e i doni alimentari nelle mani

del Direttore della CARITAS Ravenna-Cervia, Don Alain GONZALEZ e della

Vice Direttrice, Dott.ssa Daniela BIONDI. Don Alain, durante l' incontro, ha

voluto ringraziare e ha espresso parole di plauso e apprezzamento per il

lavoro che svolgono giornalmente le donne e gli uomini della Capitaneria di

porto - Guardia Costiera al servizio dell' intera collettività che, unite a questo

gesto di solidarietà, evidenziano l' alto senso di altruismo e professionalità del

personale militare, perché è nei piccoli gesti che si nasconde la grande

umanità di coloro che hanno un pensiero per i più bisognosi.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Alle Bassette una nuova area per accogliere camion e autotrasportatori

Un' area attrezzata per accogliere i camion e contemporaneamente

alleggerire il traffico pesante lungo via Baiona. L' Autorità Portuale s ta

progettando una nuova area, in zona Bassette Nord, dove potranno essere

edificati una struttura ricettiva, servizi per la ristorazione, punti vendita e un'

area sosta per 200 camion. Il presidente Daniele Rossi ha illustrato il progetto

in occasione della conferenza stampa che ha annunciato la collaborazione fra

l' ente di via Antico Squero e la Consar per rendere il mestieredell'

autotrasportatore più appetibile sul mercato del lavoro. Anche l' area in corso

di progettazione rientra all' interno di questa politica. Quasi 22 milioni di euro l'

investimento necessario che verrà concretizzato con un project financing. 18

milioni saranno in carico ad un privato, c' è già la prima offerta di una realtà

lombarda. Quasi 4 milioni saranno invece a carico dell' Autorità Portuale.

ravennawebtv.it

Ravenna



 

sabato 10 dicembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 37

[ § 2 0 8 0 1 9 5 9 § ]

Ravenna, rieletto Bassi al Propeller, il Timone d' oro va a Righini

Rinnovate le cariche per The International Propeller Club Port of Ravenna:

riconfermato alla guida dell' associazione, per altri tre anni, Simone Bassi, con

vice presidente Corrado Miccoli. Bassi traccia un quadro dei nuovi soci e

delle prossime attività dell' associazione ravennate. Bassi, da quanbdo

ricopre la carica di presidente «Sono più di 15 anni, ho ereditato dall'

ingegnere Renzo Giardini l' idea di essere un punto di riferimento di tutte le

realtà operanti nel porto e di lavorare in sinergia con tutti, approfondendo

tematiche attuali e forti del nostro settore. Il periodo covid è stato il più brutto

della mia presidenza: lunico strumento che avevamo era il webinar, ma noi

abbiamo bisogno di stare insieme, è una funzione molto importante per il club.

Come abbiamo avuto la possibilità di rientrare c' è stata una risposta molto

significativa e siamo potuti ripartire con slancio». Ci sono nuovi soci? «Siamo

cresciuti come soci sia numericamente che qualitativamente, dopo il covid

abbiamo nuovi soci che rappresentano realtà imprenditoriali o intellettuali o

operative, titolari di imprese che non erano nella nostra compagine sociale.

Sono diverse decine, confermandoci come secondo club più numeroso di

Italia, con oltre 150 iscrizioni. Siamo molto soddisfatto anche del nostro gruppo Giovani, circa una ventina, molto

determinati che lavorano in tutte le categorie imprenditoriali operanti nel porto e nella logistica». Da poco avete

realizzato un convegno sull' autotrasporto, come è andato? «Il tema è molto vivo, "Rappresentanza e legalità nell'

autotrasporto. Un protocollo di intesa nel settore containers al porto di Ravenna" perché con l' aumento dei carburanti

le infiltrazioni malavitose possono trovare terreno fertile. Il protocollo d' intesa firmato fra le imprese portuali, di

logistica e di spedizioni del porto di Ravenna e le associazioni rappresentanti l' autotrasporto della nostra provincia è

stat importante perché incentiva e facilita i contratti scritti di autotrasporto, aumentando la trasparenza e la legalità. La

coesione e la volontà di confrontarsi è uno dei punti di forza del porto di Ravenna». Progetti per il 2023? «Si, il 19

gennaio faremo un incontro sul tema della carbon capture, un tema molto sentito, presenteremo il libro della

giornalista Patrizia Feltig "Caccia grossa alla Co2", supplemento a Milano Finanza. Sarà sostanzialmente lo spunto

per parlare delle tecnologie per catturare la Co2 e i suoi sviluppi potenziali per Ravenna». A chi andrà quest' anno il

Timone d' oro? «All' imprenditore Renzo Righini, nel corso della Cena degli auguri, il 16 dicembre. Con il presidente

dell' Autorità portuale, Daniele Rossi, verrà fatto brevemente un consuntivo dell' anno 'portuale' e dello stato di

avanzamento del progetto Hub Portuale. Righini è socio e amministratore unico della società F.lli Righini Srl di

Ravenna, un' azienda che opera in tutto il mondo, ma progetta, costruisce, collauda a Ravenna. E' importante portare

il nome in tutto il mondo per il nostro porto e il nostro distretto energetico». (e.nen.)

Settesere

Ravenna
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Aspettando il via della VIA

LIVORNO Il silenzio è d'oro, dice un vecchio proverbio.Ma quando riguarda

un impegno storico e insieme urgente come sono i lavori propedeutici alla

Darsena Europa, il fatto di lavorare in silenzio può anche preoccupare.COSÌ

MARTEDÌ 20 DICEMBRE LUCIANO GUERRIERI E I SUOI FARANNO

UNA SPECIE DI REGALO DI NATALE CON LA PRESENTAZIONE IN

CONFERENZA DELLO STATO DEI LAVORI.Nella sostanza, in attesa che la

VIA esamini il piano completo della gara già assegnata mesi fa per le dighe e

gli interventi esterni con le eventuali prescrizioni si procede a predisporre la

nuova vasca di colmata sulla parte Nord delle attuali per ricevere i fanghi di

dragaggio che in precedenza erano destinati ai rinascimenti sopra il

Calambrone (le analisi lo hanno impedito).Le modifiche al piano appaltato

hanno richiesto ulteriori lavori e la precedente data prevista per l'avvio dei

lavori, f ine di questo mese, slitta di tre o quattro: si parla di aprile

2023.Rimane aperto il tema degli extracosti e dell'aumento di quelli delle

materie prime, che saranno affrontati con gli appaltanti al momento della

partenza dei lavori. Dunque si va avanti.E DA PALAZZO ROSCIANO

ARRIVA UN AMICHEVOLE MONITO: NON DISTURBATE IL MANOVRATORE.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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++ Gas: Giani, Snam studia nave fuori Toscana dopo 3 anni ++

Governatore dà proroga 100 giorni per risposta su base offshore

(ANSA) - FIRENZE, 09 DIC - "Il posizionamento della piattaforma offshore

dopo i tre anni nel porto di Piombino (Livorno) potrebbe essere fuori dalla

Toscana e per me potrebbe essere una bella notizia. Snam sta trovando una

soluzione che la porti fuori dalla Toscana. La cosa che la società mi ha

chiesto, per lavorarci, è una proroga del termine di 150 giorni. Adv

Pensjonist? - Her er hva nye tannimplantater vi l koste deg i 2022

Søkeannonser Sponsored By Io ho detto che non è possibile, abbiamo fatto i

calcoli. Ma darò ulteriori 100 giorni a Snam per trovare una piattaforma al di

fuori della costa Toscana". Lo ha detto il presidente della Toscana Eugenio

Giani, parlando a margine di una conferenza stampa. (ANSA).

Ansa

Piombino, Isola d' Elba

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 39



 

venerdì 09 dicembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 40

[ § 2 0 8 0 1 9 6 3 § ]

Gas: Giani, Snam studia nave fuori Toscana dopo 3 anni (2)

(ANSA) - FIRENZE, 09 DIC - "Loro, di Snam - ha aggiunto Giani - da un

punto di vista tecnico si devono tenere tutte le porte aperte perché le soluzioni

fuori dalla Toscana che stanno valutando non hanno ancora il riscontro della

definitività e della certezza. E' evidente, loro lo sanno, che se io gli do 100

giorni in più, è utile per studiare una soluzione fuori dalla Toscana". Giani ha,

quindi, precisato che una piattaforma offshore fuori dalla Toscana, dopo i tre

anni nel porto di Piombino (Livorno), sarebbe una buona notizia "perché sono

consapevole che il livello di resistenza sociale che ho incontrato in Piombino

per prevederne lo stazionamento per questi tre anni in porto dovrei viverlo

nella fase successiva anche per la piattaforma offshore". Adv Quando sono

fatte a mano, si vede. Velasca Sponsored By A fronte della richiesta di

ulteriori 150 giorni per l' indicazione del luogo per l' offshore, Giani ha detto

che non era possibile accettare tale proroga più ampia, "perché tra 150 giorni

la nave è già in funzione e quindi apparirebbe come un modo per dare la

sensazione che la nave rimanga sempre nel porto d i  Piombino. Quindi

abbiamo fatto i calcoli e considerato l ' immediata prospicienza del

posizionamento della nave, che è tra circa 100 giorni". Parlando poi del memorandum Piombino, ovvero le opere

compensative, Giani ha precisato che "sull' applicazione del memorandum il rapporto è con il Governo quindi con il

ministro ci siamo lasciati dicendo che io la prossima settimana sarò a Roma e discuteremo di tutto questo". (ANSA).

Ansa

Piombino, Isola d' Elba
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Gas: Giani, Snam studia nave fuori Toscana dopo 3 anni

(ANSA) - FIRENZE, 09 DIC - "Il posizionamento della piattaforma offshore

dopo i tre anni nel porto di Piombino (Livorno) potrebbe essere fuori dalla

Toscana e per me potrebbe essere una bella notizia. Snam sta trovando una

soluzione che la porti fuori dalla Toscana. La cosa che la società mi ha

chiesto, per lavorarci, è una proroga del termine di 150 giorni. Io ho detto che

non è possibile, abbiamo fatto i calcoli. Ma darò ulteriori 100 giorni a Snam

per trovare una piattaforma al di fuori della costa Toscana". Lo ha detto il

presidente della Toscana Eugenio Giani. "Loro, di Snam - ha aggiunto Giani -

da un punto di vista tecnico si devono tenere tutte le porte aperte perché le

soluzioni fuori dalla Toscana che stanno valutando non hanno ancora il

riscontro della definitività e della certezza. E' evidente, loro lo sanno, che se

io gli do 100 giorni in più, è utile per studiare una soluzione fuori dalla

Toscana". Giani ha, quindi, precisato che una piattaforma offshore fuori dalla

Toscana, dopo i tre anni nel porto di Piombino (Livorno), sarebbe una buona

notizia "perché sono consapevole che il livello di resistenza sociale che ho

incontrato in Piombino per prevederne lo stazionamento per questi tre anni in

porto dovrei viverlo nella fase successiva anche per la piattaforma offshore". A fronte della richiesta di ulteriori 150

giorni per l' indicazione del luogo per l' offshore, Giani ha detto che non era possibile accettare tale proroga più

ampia, "perché tra 150 giorni la nave è già in funzione e quindi apparirebbe come un modo per dare la sensazione

che la nave rimanga sempre nel porto di Piombino. Quindi abbiamo fatto i calcoli e considerato l' immediata

prospicienza del posizionamento della nave, che è tra circa 100 giorni". Parlando poi del memorandum Piombino,

ovvero le opere compensative, Giani ha precisato che "sull' applicazione del memorandum il rapporto è con il

Governo quindi con il ministro ci siamo lasciati dicendo che io la prossima settimana sarò a Roma e discuteremo di

tutto questo". (ANSA).

Ansa

Piombino, Isola d' Elba
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Gas: Lega, proroga a Snam è regalo ingiustificato

'Rischio concreto che dopo tre anni sia chiesta altra deroga'

(ANSA) - FIRENZE, 09 DIC - La "proroga della Regione Toscana a Snam"

per il rigassificatore di Piombino (Livorno) "è un regalo ingiustificato" e c' è "il

rischio concreto che dopo tre anni sia chiesta un' altra deroga". Così la Lega

in Regione Toscana, critica col consigliere Marco Landi la dilazione temporale

di 100 giorni che il governatore Eugenio Giani ha annunciato di voler

accordare a Snam per rispondere sulla destinazione, in base offshore, della

nave rigassificatrice dopo i tre anni di permanenza nel porto di Piombino

(Livorno). Per Landi c' è "un eccesso di disponibilità nei confronti di Snam,

ingiustificato e inaccettabile. Adv Quando sono fatte a mano, si vede. Velasca

Sponsored By In principio Snam avrebbe dovuto indicare la collocazione

offshore del rigassificatore prima della firma dell' autorizzazione; poi il

commissario ha concesso alla società 45 giorni, oggi se ne regalano altri

100". "Il timore - prosegue l' esponente leghista - è che la strategia sia quella

di far partire le macchine della rigassificazione per poi trasformare la

soluzione temporanea in permanente. Un timore dovuto alla redditività dell'

intervento. Siamo di fronte a un investimento di oltre 60 milioni di euro solo

per la parte propedeutica. Una cifra consistente da cui difficilmente si riesce a rientrare in tre anni". "La certezza è che

degli attori protagonisti di questa vicenda non ci si può fidare: troppi cambi di rotta, le verità non dette, le concessioni

ingiustificate - conclude -. Nella lettera con cui Snam chiede la proroga di 150 giorni (Giani ne ha accordati 100, ndr) si

legge che la soluzione offshore individuata era 'in prossimità dell' esistente Terminale Fsru Olt Toscana, sicuramente

caratterizzato da una complessità progettuale', non si parla di altre soluzioni. L' arrendevolezza dimostrata in questi

mesi nei confronti di Snam non fa dormire sonni tranquilli". (ANSA).

Ansa

Piombino, Isola d' Elba
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Il futuro del nuovo rigassificatore di PIombino potrebbe essere lontano dalla Toscana

Il governatore Eugenio Giani ha dato a Snam 100 giorni di extra-time per individuare una soluzione che
posizionerebbe la nave Golar Tundra

di Redazione SHIPPING ITALY 9 Dicembre 2022 Snam sta studiando un

possibile posizionamento offshore della nave rigassificatore Golar Tundra

lontana dalla Toscana. "Il posizionamento della piattaforma offshore dopo i

tre anni nel porto di Piombino (Livorno) potrebbe essere fuori dalla Toscana e

per me potrebbe essere una bella notizia. Snam sta trovando una soluzione

che la porti fuori dalla Toscana. La cosa che la società mi ha chiesto, per

lavorarci, è una proroga del termine di 150 giorni. Io ho detto che non è

possibile, abbiamo fatto i calcoli. Ma darò ulteriori 100 giorni a Snam per

trovare una piattaforma al di fuori della costa Toscana" ha annunciato il

presidente della Regione Toscana, Eugenio Giani, a proposito del

posizionamento della nave - rigassificatore offshore dopo i tre anni previsti

nel porto di Piombino (Livorno). "Da un punto di vista tecnico si devono

tenere tutte le porte aperte perché le soluzioni fuori dalla Toscana che stanno

valutando non hanno ancora il riscontro della definitività e della certezza" ha

aggiunto Giani a proposito di Snam. "È evidente, loro lo sanno, che se io gli

do 100 giorni in più, è utile per studiare una soluzione fuori dalla Toscana".

Per il governatore Giani, quindi, una piattaforma offshore fuori dalla Toscana, dopo i tre anni nel porto di Piombino

(Livorno), sarebbe una buona notizia "perché sono consapevole che il livello di resistenza sociale che ho incontrato in

Piombino per prevederne lo stazionamento per questi tre anni in porto dovrei viverlo nella fase successiva anche per

la piattaforma offshore". A fronte della richiesta di ulteriori 150 giorni per l' indicazione del luogo per l' offshore, Giani

ha detto che non era possibile accettare tale proroga più ampia, "perché tra 150 giorni la nave è già in funzione e

quindi apparirebbe come un modo per dare la sensazione che la nave rimanga sempre nel porto di Piombino. Quindi

abbiamo fatto i calcoli e considerato l' immediata prospicienza del posizionamento della nave, che è tra circa 100

giorni". Parlando poi del memorandum Piombino, ovvero le opere compensative, Giani ha precisato che "sull'

applicazione del memorandum il rapporto è con il Governo quindi con il ministro ci siamo lasciati dicendo che io la

prossima settimana sarò a Roma e discuteremo di tutto questo".

Shipping Italy

Piombino, Isola d' Elba
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RESIDUATO BELLICO RIMOSSO: IL PORTO DI ORTONA TORNA PIENAMENTE FRUIBILE

ORTONA - Ci è voluto l' intervento dell' 11° Reggimento Genio Guastatori dell'

Esercito di Foggia, disposto dalla Prefettura di Chieti, per rimuovere il reperto

bellico rinvenuto giorni fa da un peschereccio e depositato sulla banchina del

molo Mandracchio del porto di Ortona. Gli specialisti dell' Esercito sono

intervenuti nei giorni scorsi, ed hanno provveduto a verificare che il reperto, un

proiettile da mitragliatrice calibro 12,7 di derivazione USA, risalente alla

Seconda Guerra Mondiale, fosse inerte, per poi procederne alla rimozione ai

fini del successivo smaltimento. E' stata interamente ripristinata, quindi, con l'

abrogazione delle ordinanze dell' Autorità d i  Sistema Portuale e  de l la

Capitaneria di Porto, la piena fruibilità del molo Mandracchio, parzialmente

interdetto per motivi precauzionali.

Abruzzo Web

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Arrivato l' ok della Soprintendenza

L' auspicio è chiudere il procedimento entro gennaio per partire con i lavori

È finalmente arrivato nei giorni scorsi il parere positivo da parte della

Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e Paesaggio dell' Etruria Meridionale

per quanto riguarda il progetto del Roma Marina Yachting al porto storico di

Civitavecchia. Un documento ora nelle mani del Ministero che potrà,

finalmente, esprimersi - avendo ormai ottenuto tutti i pareri da parte degli enti

e dei soggetti coinvolti - ed inviare tutto al Comune di Civitavechcia. A quel

punto al Pincio non resterà che convocare la seduta conclusiva della

conferenza dei servizi attraverso la quale dare finalmente il via libera al

progetto per la realizzazione dell' attesa opera all' ombra del Forte

Michelangelo. Serve quindi lo sprint finale per vedere aperto il cantiere, con il

procedimento che è iniziato nel 2015, ben sette anni fa, ed ancora non è stato

chiuso a causa di una serie di ostacoli e criticità. Una storia infinita, quella del

Roma Marina Yachting, che oggi si spera possa avere quell' accelerazione

necessaria per andare avanti in tempi celeri, recuperando il troppo tempo

perduto. L' auspico è infatti quello di poter chiudere di fatto l' intero iter

burocratico al massimo entro il mese di gennaio, per partire con le opere

necessarie. Si parla d' altronde di un investimento importante da parte dell' ominoma società, joint venture tra Port

Mobility ed i Porti di Monaco; circa 24,6 milioni di euro, 12 dei quali destinati a dislocare i servizi tecnico nautici

presenti al molo San Teofanio, altri 1,8 invece - nell' ambito di una delle prescrizioni della Sovrintendenza - serviranno

al restauro e alla valorizzazione del molo del Lazzaretto e del fortino di San Pietro.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Napoli e Salerno un sistema forte pronto anche a volare

NAPOLI La tragedia della vicina isola d'Ischia ha colpito duramente Napoli e i

napoletani: compreso il porto, che si è mobilitato per i soccorsi e gli aiuti .Una

tragedia che ha colpito duramente una realtà portuale in forte e lusinghiera

crescita di traffici e di impegni, come ci ha raccontato il presidente

dell'Autorità Portuale di Sistema avvocato Andrea Annunziata nell'intervista

qui a fianco.Insediato da poco meno di due anni, dopo aver ricoperto la

stessa carica anche per altr i  due importanti scali ed essere stato

sottosegretario al ministero dei trasporti nel governo Prodi, Annunziata ben

conosce i meccanismi dei sistemi portuali e della logistica nazionale.I

RISULTATI DEL SUO SISTEMA PORTUALE NEL 2022 CONFERMANO IL

MOMENTO DI GRAZIA: OLTRE IL % DI INCREMENTO DEI CONTAINER,

CRESCITA ALTRETTANTO FORTE DEI PASSEGGERI E DELLE

CROCIERE, E CON IL RECORD ASSOLUTO DI MERCI E CONTAINER

PER SALERNO.Di più: guardando al prossimo 2023, anno che molti

vaticinano come orribile, Annunziata parla di ulteriori aumenti di traffici e di

prospettive che, se le ZES decolleranno e la burocrazia sarà dimensionata, il

sistema volerà.

La Gazzetta Marittima

Napoli
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Annunziata: poter volare, senza burocrazia

NAPOLI Apro questa intervista con una folgorante battuta del presidente

avvocato Andrea Annunziata su Napoli e le sue contraddizioni: È un paradiso

frequentato da diavoli . C'è tutta l'ironia di un uomo di cultura del Sud,

chiamato a una missione quasi impossibile, governare l'ingovernabile: e

deciso comunque a farlo. Presidente, la colgo in un momento triste, la

tragedia di Ischia: eppure bisogna guardare avanti. Una tragedia purtroppo

annunciata, che ha in comune tante realtà di un'Italia con un'orografia difficile,

a rischio. Abbiamo dato una mano per quanto possibile anche come porto.

Un porto, il suo, che sembra invece in un momento d'oro. Traffici che

crescono in entrambi gli scali del sistema, prospettive buone, strategie già

delineate. In una crisi mondiale, è più che consolante. Ed è il risultato non solo

del porto ma dell'intero comparto produttivo di un territorio che non si arrende.

L'aumento dei traffici è dovuto anche alle aziende che, specie nel comparto

agroalimentare, sono eccellenze riconosciute e richieste. Il tessuto

economico e produttivo che si riferisce al nostro sistema portuale è sano, con

una imprenditorialità forte. Poi ci sono i traffici passeggeri e delle crociere:

per l'anno che arriva puntiamo ai 15 milioni di passeggeri, con un plafond secondi solo a Hong Kong. In soli cinque

anni la nostra portuali è cresciuta malgrado la pandemia e specialmente malgrado la burocrazia. Se avessimo delle

regole uguali a quelle degli altri paesi d'Europa potremmo davvero volare. Siamo tutti consapevoli del freno della

burocrazia italiana, ma non si riesce a cambiarla. Ci sono stati tanti progetti, ma non è facile. Adesso mi auguro che il

nuovo governo abbia più forza e fortuna. Perché oggi buona parte del mio lavoro, come quello dei colleghi, è

impegnato a sollecitare decisioni, esami di progetti che dovrebbero correre, incontri, risposte a richieste, sia locali

che nazionali. Quando ero sottosegretario ai trasporti mi sono reso conto direttamente delle inefficienze della

macchina burocratica, dove spesso non si premia chi lavora ma siamo al Todos Caballeros. Per chi s'impegna è

mortificante. Non aiuta certo nemmeno il proliferare delle norme, spesso poco chiare o in contraddizione. Siamo

tartassati dall'obbligo di tantissimi pareri, spesso fotocopia, con tempi di risposta mai veloci. Dovremmo invece avere

il potere, con pochi passaggi, di decidere e operare. Mi auguro che il PNRR riesca a cambiare le cose, come

propone. Oggi per fare i dragaggi urgenti ci vogliono anche dieci anni di pareri: e lo Shipping a sua volta vuole

risposte rapide, altrimenti va dove le trova. Da quanto si è letto però voi siete stati veloci nella pianificazione

richiesta.. Abbiamo varato il documento strategico in due mesi, con progetti legati al PNRR per 400 milioni di euro e

la gara per i relativi progetti è dello scorso agosto, elaborata in 60 giorni. Il tutto con i necessari approfondimenti e

lavorando con gente capace e motivata, che meriterebbe anche un trattamento economico adeguato all'impegno.

La Gazzetta Marittima

Napoli
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C'è anche chi lamenta una politica europea che non premia la logistica verso il Sud Italia. Le recenti modifiche

proposte alle reti TEN-T favorirebbero i porti del Nord Europa e declasserebbero quelli del sud Italia I più colpiti

sarebbero quelli di Calabria e Sicilia, noi meno grazie al nostro tessuto imprenditoriale forte. Ma bisogna anche

intenderci sulle strategie globali. I porti italiani devono valorizzare strategie di mercato che guardino specialmente il

Nord Africa, oltre ai traffici tradizionali oltre Atlantico. In quanto alla difesa della nostra logistica nel quadro delle TEN-

T sta allo Stato intervenire con gli strumenti adeguati anche a Bruxelles. Il nostro compito è offrire servizi adeguati in

tempi adeguati e con costi adeguati. Quello che a Napoli stiamo dimostrando che si può fare, malgrado crisi mondiali

e burocrazia nostrale.Antonio Fulvi

La Gazzetta Marittima

Napoli
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Natale Grimaldi ai profughi ucraini

NAPOLI - Alla luce del protrarsi del conflitto armato in Ucraina, e dato il

numero significativo di profughi ucraini presenti in Campania e specialmente a

Napoli, la Fondazione Grimaldi Onlus ha destinato 200.000 euro per dare un

ulteriore aiuto a 1.000 famiglie ucraine fuggite dalla guerra che dopo mesi

continuano a vivere una situazione d' emergenza. I numeri aggiornati

pubblicati dalla Protezione Civile, circa le richieste della protezione

temporanea, mostrano che la Campania è la terza regione italiana con l'

accoglienza di un totale di 17.155 profughi, di cui 6.816 minori e che Napoli è

la seconda provincia a livello nazionale con 8.762 profughi di cui 3.502 minori.

Si tratta di migliaia di persone che non ricevono più aiuti statali ma che hanno

bisogno di risposte concrete. Nello specifico, per Natale, la Fondazione

donerà ad ognuna delle 1.000 famiglie un buono spesa del valore di 200 euro,

spendibili presso i punti vendita convenzionati di Edenred, partner della

Fondazione in questo progetto solidale. Per gestire al meglio l' azione di

sostegno, la Fondazione ha creato sinergie con le associazioni di aiuto agli

ucraini del territorio già impegnate nell' emergenza profughi e con cui negli

ultimi mesi ha collaborato direttamente e indirettamente. Attraverso l' intermediazione e l' esperienza delle

associazioni "Dateci Le Ali" e "S.O.S. Vesuviana", sono state individuate le famiglie beneficiarie in base a criteri di

vulnerabilità quali la situazione abitativa, disabilità, numerosità familiare e malattie. La nuova iniziativa si aggiunge a

quelle già intraprese negli scorsi mesi in favore dei rifugiati Ucraini, per le quali la Fondazione ha impegnato circa

290.000, contribuendo alla creazione di case famiglia, all' inclusione di profughi in progetti di accoglienza familiare,

alla distribuzione di vestiario e alimenti, all' invio di materiale medico in Ucraina, al trasporto gratuito di rifugiati e di

aiuti via navi del Gruppo Grimaldi, e non ultimo ospitando 4 nuclei familiari all' interno della propria sede di Napoli, nell'

ambito del progetto "Scuola della Famiglia". La distribuzione dei buoni spesa è iniziata il 3 Dicembre 2022 presso la

Scuola della Famiglia della Fondazione Grimaldi, in Piazza Montesanto 25, con un evento di solidarietà alla presenza

di 100 famiglie ucraine e delle associazioni partner di progetto. Un ulteriore evento per bambini ucraini si terrà nella

stessa sede il 15 Dicembre.

La Gazzetta Marittima

Napoli
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Migranti: Msf, Geo Barents attraccherà a Salerno

(ANSA) - ROMA, 09 DIC - "Dopo due richieste di luogo sicuro inviate alle

autorità italiane, è stato assegnato il porto di Salerno per lo sbarco dei 248

bambini, donne e uomini attualmente a bordo della Geo Barents". Lo annuncia

su Twitter Medici Senza Frontiere. (ANSA).

Ansa

Salerno
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Migranti: Msf, Salerno porto di sbarco per Geo Barents

Milano, 9 dic. (LaPresse) - "Dopo due richieste di luogo sicuro inviate alle

autorità italiane, è stato assegnato il porto di #Salerno per lo sbarco dei 248

bambini, donne e uomini attualmente a bordo della GeoBarents". Lo annuncia

la ong Medici senza Frontiere in un tweet.

LaPresse

Salerno
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Sbarco migranti: la nave Geo Barents approda a Salerno, a bordo 248 persone

Medici senza Frontiere: "Impiegheremo oltre 24 ore per arrivare a Salerno con condizioni meteo avverse ma avere
un luogo sicuro per lo sbarco è finalmente una buona notizia per tutte le persone sopravvissute dopo le esperienze
traumatiche che hanno affrontato"

Sbarcheranno presso il porto 248 migranti soccorsi nel Mediterraneo. Sulla

nave Geo Barents della ONG Medici Senza Frontiere che approderà in città,

ci sono anche molte donne e bambini. L' annuncio Ad annunciarlo, Medici

Senza Frontiere: "Impiegheremo oltre 24 ore per arrivare a Salerno con

condizioni meteo avverse ma avere un luogo sicuro per lo sbarco è

finalmente una buona notizia per tutte le persone sopravvissute dopo le

esperienze traumatiche che hanno affrontato - hanno scritto su Twitter- Dopo

due richieste di luogo sicuro inviate alle autorità italiane, è stato assegnato il

porto di Salerno per lo sbarco".

Salerno Today

Salerno
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Migranti, un porto per due navi delle ong: sbarcano in 282

In 542 sbarcano da Louise Michel, Geo Barents e Humanity 1

Trentatré migranti hanno toccato finalmente la terraferma di Lampedusa e

abbandonato il mare nel quale hanno rischiato la vita, 248 lo faranno entro

domani sera a Salerno. La nave tedesca Louise Michel e la Geo Barent di

Msf hanno ricevuto il 'place of safety' dall' Italia per attraccare e far scendere

le 282 persone salvate, tra cui molti minori non accompagnati. La Louise

Michel, che è di piccole dimensioni, era in una situazione di emergenza per le

avverse condizioni del mare e a quanto si apprende le capitanerie l' hanno

quindi fatta giungere al porto di Lampedusa, come avvenne il mese scorso

con la Rise Above, che fu fatta sbarcare a Reggio Calabria. Il gruppo era

partito alle 10 del 6 dicembre da Sabratha, in Libia. Lieto fine rimandato di 24

ore, a causa del maltempo, anche per la Geo Barents: "Un luogo sicuro per lo

sbarco è finalmente una buona notizia per tutte le persone sopravvissute

dopo le esperienze traumatiche che hanno affrontato", commenta Msf. Per la

Humanity 1, che ha a bordo 261 migranti, sarebeb stato deciso il porto di

Bari. Stamani Sos Humanity ha raccontato che "mentre la mattina del 6

dicembre l' equipaggio effettuava un salvataggio di 103 persone in difficoltà,

ha assistito da vicino a un rimpatrio forzato di persone in fuga da parte della cosiddetta Guardia Costiera libica. Con

due imbarcazioni hanno fermato violentemente un gommone non navigabile con a bordo circa 50 persone. Sei

persone sono rimaste in acqua a seguito della rischiosa manovra, le altre sono state portate con la forza a bordo

della motovedetta e rimorchiate in Libia. L' incidente è stato documentato dagli equipaggi di Humanity 1 e dalla

scialuppa di salvataggio Louise Michel. Le sei persone rimaste in acqua sono riuscite a salvarsi su una zattera di

salvataggio galleggiante sulla Louise Michel e sono state poi portate a bordo di Humanity 1". Intanto due distinti

sbarchi, per un totale di circa 150 migranti, si sono verificati in poche ore a Roccella Ionica, nella Locride. Il primo è

avvenuto ieri sera quando un' unità navale della guardia di finanza, al largo delle coste calabresi ha intercettato e

salvato 105 migranti di nazionalità afgana e siriana che erano a bordo di un' imbarcazione. Tra loro c' erano diversi

nuclei familiari, donne, bambini. Le fiamme gialle hanno salvato anche due neonati di 2 e 5 mesi. Stamattina, invece,

c' è stato il secondo sbarco intorno alle 11. Circa 40 migranti sono stati intercettati da una motovedetta della guardia

costiera. Anche loro sono stati accompagnati al porto di Roccella Ionica dove hanno ricevuto le prime cure dai

volontari della Croce Rossa, della Protezione civile e dal team di Medici senza frontiere. Nella notte tra mercoledì e

giovedì, infine, la guardia costiera di Reggio Calabria ha recuperato in mare il cadavere di un uomo trattenuto a galla

da un giubbotto di salvataggio. Non è stato confermato, ma non si esclude che il ritrovamento dell' uomo possa

essere collegato ai due sbarchi di Roccella Jonica o a quello avvenuto a Reggio Calabria martedì sera quando sono

arrivati 86 migranti

Ansa

Bari
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intercettati dalla guardia di finanza a largo di Capo Spartivento. Infine, dopo essere stata una nave di salvataggio, la

nave della ong tedesca Iuventa "ferma nel porto di Trapani per cinque anni e abbandonata dalla capitaneria di porto, è

stata depredata, in gran parte demolita e rischia di affondare. Il Tribunale ha ordinato alla capitaneria ampi lavori di

manutenzione per riportarla alle condizioni in cui si trovava prima del sequestro nell' agosto 2017. Ma attuare la

decisione del tribunale rimane dubbia, date le cattive condizioni della nave". "Trovo un po' cinico che questa decisione

sia stata presa dopo che quella che era una nave di salvataggio è ora solo un cumulo di macerie. Tuttavia è un

messaggio importante alla luce del trattamento arbitrario e delle misure contro le operazioni civili di ricerca e

salvataggio", commenta Kathrin Schmidt di Iuventa.

Ansa

Bari
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Migranti: assegnato porto Bari a Humanity 1

A bordo ci sono 261 persone di varie nazionalità

(ANSA) - BARI, 09 DIC - Sarebbe stato assegnato il porto di Bari alla nave

Humanity 1. A bordo ci sono 261 persone di varie nazionalità tra cui donne

incinte e bambini. Al momento l' imbarcazione si troverebbe a 300 miglia dal

capoluogo pugliese e navigherebbe molto lentamente a causa delle condizioni

meteo-marine. (ANSA).

Ansa

Bari
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La nave 'Humanity 1' arriverà nel porto di Bari, a bordo 261 migranti

La decisione di assegnare l' imbarcazione allo scalo portuale del capoluogo pugliese sarebbe giunta su indicazione
del ministero dell' Interno

Su indicazione del ministero dell' Interno, la Capitaneria di porto avrebbe

assegnato la nave Ong 'Humanity 1' al porto di Bari. La notizia è riportata dall'

AdnKronos. L' imbarcazione, che ha a bordo 261 migranti, è in questo

momento impegnata nella navigazione, a 300 miglia dalla costa. L'attracco nel

porto del capoluogo pugliese potrebbe avvenire nei prossimi giorni.

Bari Today

Bari
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Migranti: approderà a Bari la nave Humanity 1

L' imbarcazione della ong "Sos Humanity", con a bordo 261 persone soccorse nel Mediterraneo, era in attesa dell'
assegnazione di un porto sicuro

Su indicazione del ministero dell' Interno, la Capitaneria di porto ha assegnato

il porto di Bari alla nave della ong Sos Humanity, che ha a bordo 261 migranti

soccorsi nel Mediterraneo e da alcuni giorni attendeva l' indicazione di una

destinazione per lo sbarco.

Rai News

Bari
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Capitaneria di porto: il comandante Fabrizio Coke lascia dopo due anni

Al suo posto arriverà il capitano di vascello Luigi Amitrano. La cerimonia del cambio di comando si svolgerà il 16
dicembre nel castello Svevo

BRINDISI - Imminente il cambio di guardia al comando della Capitaneria di

porto di Brindisi. L' attuale comandante, capitano di vascello Fabrizio Coke,

insediatosi a Brindisi nell' ottobre 2020, destinato a Catania, la prossima

settimana passerà il testimone al pari grado Luigi Amitrano (foto in basso). La

cerimonia di avvicendamento si svolgerà venerdì 16 dicembre, alle ore 10.30,

presso il castello Svevo di Brindisi. Il capitano di vascello Luigi Amitrano Il

capitano di vascello Luigi Amitrano Nato il 6 agosto 1965, Amitrano nel 1992

si arruola come Ufficiale di Complemento della Marina Militare e viene

assegnato al Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera. Presta

servizio prima presso la Capitaneria di Porto di Castellammare di Stabia e

successivamente presso il 3° Nucleo Aereo Guardia Costiera di Pescara. Nel

1995 risulta vincitore al concorso nazionale per la Nomina Diretta degli

Ufficiale della Marina Militare Corpo delle Capitanerie di Porto ed entra nell'

Accademia Navale di Livorno - Anno Accademico 1995/96. Al termine del

tirocinio formativo presso la Capitaneria di Porto di La Spezia e conseguita l'

apposita abilitazione, nel 1997 torna al 3° Nucleo Aereo Guardia Costiera di

Pescara in qualità di Capo Servizio Tecnico della linea di volo velivoli P166DL3-Sem prima e velivoli ATR42-MP poi.

Nel 2003 dal Reparto Volo viene trasferito per la Capitaneria di porto di Pescara e l' anno successivo assume l'

incarico di Capo del Circondario Marittimo e Comandante del porto di Monopoli (BA), che manterrà sino al 2006,

quando viene destinato presso il Comando Generale del Corpo delle Capitanerie di porto - Guardia Costiera. Il 2011

lo vede prestare servizio presso Capitaneria di Porto - Guardia Costiera di Castellammare di Stabia in qualità di

Comandante in 2^ fino al 2013, quando finalmente torna per terza volta a Pescara, dove assume l' incarico di

Comandante del 3° Nucleo Aereo Guardia Costiera. Attualmente riveste un ruolo nel comando generale delle

Capitaneria di porto, a Roma.
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Rinnovabili: svolta degli ambientalisti. Ora una cabina di regia

Con un accordo in 12 punti, Fai, Legambiente e Wwf aprono a fotovoltaico ed eolico, compiendo la scelta di
governare i processi della transizione energetica abbandonando la strada dei no sempre e comunque
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Non ci sono più scuse per rallentare con la burocrazia e la lentezza degli iter

autorizzativi la rivoluzione delle fonti non fossili, dopo la svolta delle principali

associazioni ambientaliste italiane nei confronti delle energie rinnovabili. Con

un accordo in 12 punti, Fai, Legambiente e Wwf aprono a fotovoltaico ed

eolico, compiendo la scelta di governare i processi della transizione

energetica abbandonando la strada dei no sempre e comunque. Resta fuori, e

sulle proprie posizioni, solo Italia Nostra. Ma il cambiamento di linea degli

ambientalisti è un taglio netto col passato. Le condizioni contenute nell'

accordo ovviamente tendono a tenere fuori dai progetti di campi eolici e

fotovoltaici parchi naturali, aree marine protette, aree e monumenti di

particolare valore, ma considerano anche attuabili le installazioni di pannelli

fotovoltaici e solari anche nei centri storici, seguendo particolari criteri. Una

delle soluzioni è il ricorso costante alle migliori tecnologie, anche per le

installazioni eoliche esistenti - ad esempio - dove l' impiego di aerogeneratori

di ultima generazione può sensibilmente ridurre il numero di torri da

impiantare, e per il fotovoltaico nei territori di alto pregio agroalimentare dove

si dovrebbe procedere tenendo conto delle possibili simbiosi (del resto già in sperimentazione per vigneti ed altro). A

"Repubblica" oggi il presidente del Fondo per l' ambiente italiano (Fai), Marco Magnifico, dice che dire sempre no è

solo ideologia, e non un principio etico. Di fronte alle grandi sfide energetiche bisogna esserci e scendere anche a

patti. Devono farlo, per Magnifico, anche le Soprintendenze dove mancherebbe una specifica preparazione per la

paesaggistica, tanto che il Fai sostiene la necessità di fondare un' alta scuola sulla gestione e la tutela dei paesaggi,

sul modello francese. Bisogna battersi quando si sceglie palesemente il posto sbagliato per installare campi

fotovoltaici o campi eolici. Zoomata su Cerano dal porto di Brindisi (10 km) Zoomata su Cerano dal porto di Brindisi

(10 km) Una notizia che cambierà sensibilmente anche il confronto in provincia di Brindisi e soprattutto nel

capoluogo? Si vedrà nei prossimi mesi, e in che modo questi temi entreranno nella campagna elettorale

amministrativa. Intanto i progetti - svolta nel Brindisino sono già numerosi e strategici, tanto da richiedere, a nostro

avviso, la formazione di un organo di regia permanente, che sino a questo momento - conferma Antonio Frattini,

segretario generale della Filctem Cgil (i lavoratori dei settori energia e chimica) - manca, e di cui si sente invece la

necessità. I sindacati continuano a tenere i contatti con le società energetiche e chimiche, ma la politica non ha ancora

ritenuto necessario giungere ad un tavolo di consultazione permanente. Grazie a questi incontri, i sindacati confederali
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brindisini hanno già portato a casa l' accordo per la riqualificazione e formazione di 200 lavoratori della centrale e

dell' indotto di Cerano, da impiegare nelle costruzioni e manutenzioni nel fotovoltaico. Gli ultimi impegni ufficiali ribaditi

da Enel proprio nel congresso provinciale Filctem, parlando della trasformazione dell' impianto di Cerano da centrale

termoelettrica a hot spot per le energie alternative, prevedono anche con sinergie con terzi (Act Blade per le pale

eoliche, AqP per un dissalatore che sfrutti gli impianti di presa a mare esistenti), una società esterna per batterie di

ultima generazione con tecnologia basata sulla roccia frantumata, per stoccare l' energia prodotta da un grande

campo fotovoltaico da realizzare nel perimetro della centrale. La centrale Enel di Cerano La centrale Enel di Cerano

Ma ci sono anche progetti per la produzione di idrogeno, e quello per la costruzione di intelaiature in plastica riciclata

per le celle fotovoltaiche, che giungerebbero dal nuovissimo impianto in ampliamento di 3Sun, con 600 milioni di Enel

Green Power e 118 dell' Unione Europea, nei pressi del porto di Catania, una gigafactory - la più grande d' Europa

che porterà da 200 megawatt a tre gigawatt la produzione annua di celle fotovoltaiche di silicio monocristallino e

peroskite, in grado di funzionare a 200 a gradi invece che a 800, con una vita operativa quindi molto più lunga dei

pannelli prodotti in Cina. E non è escluso che Enel per Brindisi decida di realizzare una ulteriore produzione minore

della fabbrica siciliana, da aggiungere all' assemblaggio dei pannelli. Secondo la società elettrica, con la realizzazione

del revamping ecologico di Cerano, dall' intesa per l' impiego dell' attuale asse attrezzato che unisce la centrale al

porto per la movimentazione delle merci soprattutto dell' agroalimentare da imbarcare, si possono raggiungere 500

addetti, un numero superiore a quelli attualmente occupati nella centrale. Ma non bisogna dimenticare i progetti

sempre legati al solare e alle batterie di nuova generazione, di A2A, e quelli di Edison e Snam con Alboran - sempre

nel campo della produzione dell' idrogeno da energia fotovoltaica. Una cabina di regia, affinché tutto parta e si

concluda con i percorsi previsti dalla norma ma rapidi, è pertanto necessaria. In Sicilia, Enel prevede di assumere

1000 addetti entro il 2024, ai quali aggiungere altrettante unità nell' indotto. Più occupazione di quella generata a

Brindisi negli anni del carbone.
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Messina: presentazione del progetto di riqualificazione delle aree libere della ex-Fiera

Messina: presentazione del progetto di riqualificazione delle aree libere della ex-Fiera in prosecuzione della
"Passeggiata a mare"

Il 14 dicembre alle ore 10.00, nella sede di Messina dell' AdSP dello Stretto in

Via Vittorio Emanuele II n. 27, si terrà una conferenza stampa in cui il

Presidente Mario Mega ed il progettista incaricato Arch. Giovanni Lazzari

presenteranno il progetto di riqualificazione delle aree libere della ex-Fiera di

Messina in prosecuzione della "Passeggiata a mare". Alla Conferenza stampa

parteciperà anche il Sindaco di Messina, Dott. Federico Basile.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Cetraro, concluso il Trofeo Manfredi Cup di Vela d' Altura: tutte le FOTO e il racconto

Venti nodi di vento nell' ultima giornata di regate garantiscono tanto

divertimento agli equipaggi impegnati nelle acque di Cetraro. Dopo cinque

prove organizzate dal Centro Velico Lampetia vincono Alfran, Katchupitchu ed

Essenza-Nature Med 1 / Iniziata il 23 ottobre, la prima manche del XVI

Campionato di vela d' altura del Tirreno calabrese si è conclusa nel

pomeriggio di sabato 3 dicembre con la vittoria di tre imbarcazioni del velico

di Cetraro. Non è stata però solo una vittoria individuale o di circolo -

commentano dal Velico di Cetraro -, ma un successo dell' intera vela d' altura

calabrese. Il Campionato è infatti il risultato della bella sinergia che si è venuta

a creare tra i circoli velici del Tirreno, con il sostegno delle infrastrutture

logistiche locali. È infatti organizzato dal Centro Velico Lampetia di Cetraro,

dal Circolo Santa Venere di Vibo e dal Reggio Calabria Yachting Club, in

collaborazione della Lega navale di Cetraro e di Tropea. Il Trofeo Manfredi

Sailing Cup di Cetraro, la cui classifica confluisce nel campionato regionale, è

solo la prima parte della manifestazione. È prevista anche una seconda

manche che prenderà il via da Vibo nel mese di marzo per poi fare rotta su

Tropea e Reggio Calabria. Questa edizione, grazie anche alla collaborazione di circoli siciliani, potrebbe addirittura

concludersi nelle acque di Messina. Un campionato sempre più intenso ed interessante, quindi, non solo per i

partecipanti che hanno la possibilità di gareggiare e confrontarsi in più campi di regata, ma anche per le famiglie e gli

accompagnatori che possono vivere una manifestazione itinerante che gli consente di andare alla scoperta dei

meravigliosi luoghi in cui si svolgono le varie tappe, così come avvenuto a Cetraro. Passando alla giornata

conclusiva, non si può fare a meno di non citare i protagonisti. Sul podio della categoria più numerosa, Gran Crociera,

vince Ariel del Centro velico Lampetia davanti ai reggini di Nonchalance (RCYC) e a Reelax (CVL). In Vela Bianche

vittoria di Alfran (Centro Velico Lampetia), seguito da Champaghe II (CVL) e Cocoon (CVL). Nella classe Race primo

posto per Essenza-Nature Med (CV Lampetia), seconda posizione per Drake (Circolo Velico Santa Venere), arrivata

prima in tempo reale, e terza posizione per Mordilla (CVL). Grandi assenti di giornata i vibonesi di Damanhur e l'

equipaggio di Perseide. Tutti gli equipaggi sono stati impegnati da un forte vento proveniente da Est che ha fatto

divertire non poco i partecipanti. Subito dopo la partenza le barche hanno navigato per un breve tratto di bolina

(controvento) per raggiungere la prima boa posizionata verso terra. Al primo giro le imbarcazioni hanno letteralmente

messo le "ali". Aiutate dalle grandi vele di prua (spinnaker), hanno navigato a favore di vento spinte da raffiche fino a

25 nodi, per raggiungere la boa al largo. A bordo momenti concitati nelle fasi più difficili per poter mantenere la barca

in assetto e farla planare. Durante il rientro verso terra, navigando di bolina e con la barca sbandata, ognuno nel

proprio ruolo ha cercato di dare
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il meglio. Tanto impegno per i randisti - costretti a cazzare e lascare le scotte su ogni raffica - così come per i

timonieri che hanno dovuto seguire costantemente il vento, e per l' equipaggio, "costretto" fuoribordo per contrastare

con il peso la forza del vento. Tutti, però, con un unico obiettivo, ovvero quello di mantenere l' assetto ottimale della

braca per navigare alla massima velocità possibile. Insomma, tutti per uno, uno per tutti. Tutto si è ripetuto per due

giri, fino al suono di tromba che decretava l' arrivo. La seconda prova, dopo che il Comitato di Regata ha

prontamente spostato le boe per un salto di vento, è terminata a causa di un repentino peggioramento delle condizioni

meteomarine. Il CdR ha così deciso di annullare la prova in fase di svolgimento per motivi di sicurezza, comunicando

ai partecipanti di rientrare in porto e prepararsi per la premiazione finale. Nel primo pomeriggio gli equipaggi si sono

dati appuntamento presso la sala conferenze del porto di Cetraro per l' ultimo atto del Trofeo Manfredi Sailing Cup

che ha visto impegnati atleti provenienti da tutta la Calabria tirrenica. Protagonisti, insieme ad Eolo e Nettuno, Alfran,

Katchupitchu ed Essenza-Nature Med nelle rispettive categorie. La classifica generale Race dopo cinque prove vede

sul gradino più alto del podio Essenza-Nature Med armato dal Centro velico Lampetia. Secondo posto per il piccolo

ma veloce Farr 30 Mordilla di Antonio Principato (CVL), nell' ultima prova purtroppo "frenato" da un po' di problemi

tecnici, e terza posizione per i vibonesi di Damanhur, armato da Rosa Ferrone del Circolo Velico Santa Venere. Un

vero peccato, però, che i vibonesi non abbiano potuto prendere parte a due regate. Quarto posto per il potente Drake

di Marco Aiello (CVSV) e quinto per Massimo Garofalo del CVSV su Perseide, con una sola prova all' attivo. Nella

categoria più affollata, Gran Crociera, vittoria finale per Katchupitchu di Massimo Senatore del CV Lampetia che,

insieme al fratello Alessandro, durante la premiazione ha voluto dedicare, commosso, la vittoria al papà, Aldo, venuto

a mancare qualche settimana addietro. Secondo posto per Ariel di Sandro Fabiano (CVL) mentre il terzo gradino del

podio è stato conquistato da Corrado Gabriele, sempre del CVL, al suo primo campionato regionale a bordo di

Reelax. Quarta posizione per il reggino Enzo Comi di Nonchalance (Reggio Calabria Yachting Club), quinta per Anna

di Salvatore Canonaco (CVL), seguita da Francesco Murmura del Circolo Velico Santa Venere su The song Is you. In

Vele Bianche vince Alfran (Centro Velico Lampetia) di Oscar Serafini - vittoria speciale perché regatava in coppia -,

seguito da Cocoon (CVL) degli armatori Gianni Turco e Sergio Rizzuti, e da Champaghe II (CVL) di Giorgio Lo

Feudo. Dal velico di Cetraro ringraziano l' amministrazione comunale per aver dato pronta ospitalità alle imbarcazioni

provenienti da Reggio Calabria, Vibo e Tropea, e i partner per aver affiancato ancora una volta l' associazione. Si

tratta di Hotel Villa Cerelis, Nauticaravans, Caffe Guglielmo, Varuga Immobiliare, Farmacia Mangano, Salagione San

Francesco e Carboway. Infine, ma non per importanza, un plauso all' IIS Silvio Lopiano di Cetraro che, continuando a

svolgere uno dei suoi compiti istituzionali, ha coinvolto gli alunni a questa importante manifestazione. Per il Centro

Velico di Cetraro è il momento di tirare le somme della stagione 2022. Dopo un partecipato campionato estivo si

conclude positivamente anche questa manifestazione. Unico neo di questa stagione la sospensione

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

venerdì 09 dicembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 64

[ § 2 0 8 0 1 9 8 0 § ]

della Scuola Vela estiva che, ogni anno, dà ospitalità a centinaia di piccoli velisti. Sicuri di poter riprendere questa

attività il prossimo anno, ci rivedremo nel 2023 con tante novità e un programma (speriamo) completo.
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Cancelleri: "La mia candidatura a sindaco è sul piatto"

CATANIA - Giancarlo Cancelleri ha le idee chiare sul suo futuro. "La mia

candidatura è sul piatto", dice l' ex sottosegretario ai Trasporti e volto storico

del Movimento Cinquestelle in merito alla sfida delle amministrative di

primavera. E traccia un quadro dello stato dell' arte della città di Catania,

rispondendo anche a una delle obiezioni più frequenti. "E' vero, io a Catania

non ci sono nato, ho fatto di più, molto di più: l' ho scelta! Per viverci, per

creare la mia famiglia e crescere i miei figli. Questo è qualcosa che va oltre la

semplice casualità del nascere in un luogo, è la consapevolezza di voler

vivere in una grande e straordinaria città", spiega Cancelleri e lancia il guanto

di sfida alla corazzata del centrodestra etneo. Cancelleri, andiamo subito al

sodo. Rumors sempre più insistenti vorrebbero lei o la sua collega Catalfo in

pole per la sindacatura. La sua disponibilità c' è? Andrò subito al sodo anche

io. La mia candidatura è sul piatto. Da quando faccio politica è sempre

successo che a candidarmi siano stati gli altri. Da quando vivo a Catania, da

più di un anno ormai, sono le persone che mi chiedono di candidarmi, in tanti

e ne sono lusingato, ed ho sempre risposto a tutti che se sarebbero stati al

mio fianco io sarei stato disponibile. Il Movimento 5 Stelle saprà trovare la giusta quadra per una proposta di grande

unità e con un programma serio e realizzabile. Catania ha bisogno di rialzarsi e noi sappiamo come fare. Secondo lei

ci sono i margini per ricompattare a Catania il fronte progressista sacrificato sull' altare delle politiche? Io credo che l'

anno prossimo si svolgerà una battaglia di visioni. Quella del centrodestra che ha portato allo sfacelo questa città, l'

ha umiliata, peggiorata, ebbene quella visione l' abbiamo già vista, dall' altra parte ci siamo noi che non abbiamo

nessuna responsabilità in questo disastro ma che vogliamo prenderci la responsabilità di rialzare Catania e rimetterla

in forze. Il governo nazionale togliendo il RDC non ha rispetto per le nostre periferie, un dato su tutti è quello sulla

dispersione scolastica. È incredibile come nei quartieri popolari stiamo perdendo l' occasione di investire sul futuro

attraverso la scuola, i servizi sociali. Il problema è che se non investono le istituzioni sane su questi giovani, poi ci

pensa la criminalità organizzata. Al tempo stesso il centrodestra col suo mal governo sta impoverendo anche le

persone che investono e fanno impresa. Sono abbandonati e questo è inaccettabile, pensate alle difficoltà che

incontrano gli imprenditori che hanno trasformato la pescheria in un asset economico straordinario, chi ha governato

questa città correva a farsi le foto in quello scenario di ombrellini variopinti, un minuto dopo negava però agli stessi

imprenditori ogni confronto per trovare le giuste soluzioni ai tanti problemi. La questione quindi non è solo

ricompattare il fronte progressista, è avere un' idea di Catania tra trent' anni. Cominciamo a parlare di soluzioni e

progetti, adesso. Chi ci sta è il benvenuto. Lei nisseno doc da
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qualche mese si è trasferito a Catania. Secondo lei questo la penalizza nella corsa alla sindacatura? E' vero, io a

Catania non ci sono nato, ma mi permetterà di dire che ho fatto di più, molto di più: l' ho scelta! Per viverci, per creare

la mia famiglia e crescere i miei figli. Questo è qualcosa che va oltre la semplice casualità del nascere in un luogo, è la

consapevolezza di voler vivere in una grande e straordinaria città. Chi mi accusa di non essere catanese, oltre a non

avere argomenti, non si è accorto che i catanesi non si sono mai fatti condizionare da logiche così piccole, dei

quattro sindaci eletti direttamente dal popolo, solo Pogliese era nato a Catania. Credo invece che i catanesi abbiano

voglia di vedere all' azione qualcuno che si occupi con determinazione della ripresa della città e le posso assicurare,

perché in questi anni l' ho dimostrato con forza nel mio ruolo di viceministro al ministero delle infrastrutture, che

conosco solo questo come modo per fare buona politica. Parliamo della città. Che giudizio dà dell' esperienza targata

Salvo Pogliese? Guarda anche Catania, la lunga corsa a sindaco: spunta l' ipotesi Cancelleri Cancelleri: "Di Paola può

farcela, i siciliani vogliono rinnovamento" Centrosinistra: sale la tensione, scintille tra Cancelleri e Fava Sicilia,

Cancelleri: "Non esco dal M5s, questa è casa mia" - Video Primarie, passo indietro di Cancelleri: M5S alla conta

M5S, nodo Cancelleri ancora da sciogliere: occhi puntati su Conte L' ostacolo del terzo mandato sulla strada di

Cancelleri per le primarie Cancelleri: "Di Maio? Un amico, ma le mie idee hanno solo un nome: M5S" Al di là della mia

trascurabile opinione, il giudizio vola tra le bocche dei catanesi: una città non amministrata, senza un' idea, senza una

prospettiva. Una città pericolosa che abbandona le periferie, una città dove il rischio d' impresa si moltiplica perché

chi investe viene lasciato da solo, una città dove troppe cose non funzionano. Catania rappresenta in toto il fallimento

del centrodestra. Nel suo lavoro a Roma, se non sbaglio, le è capitato di occuparsi della città etnea Quando parlo di

idee ed amministrazione parlo anche della mia esperienza da viceministro alle infrastrutture dove la mia azione su

Catania si è basata sulle esigenze delle persone. Un esempio? Catania oggi è l' unica città siciliana ad avere un

servizio di metropolitana fino alle 22:30 esteso con il metro shuttle fino alle 2 del mattino, ma da giugno il servizio

sarà interamente svolto su rotaia, quindi meno traffico, più sostenibilità ambientale e soprattutto una ventina di posti di

lavoro in più, tutto ciò grazie all' impegno che abbiamo messo al Ministero in questi anni. Catania oggi è la città

siciliana con gli standard più europei. In questi anni alla metropolitana di Catania sono stati stanziati 1,5 miliardi di

euro circa per il prolungamento della tratta ed il miglioramento dei servizi e, me lo lasci dire con orgoglio, c' ero io in

quel ministero a spingere per questi risultati. Quando parlo determinazione per cambiare le cose intendo proprio

questo, se mi convinco di raggiungere un obiettivo non mollo fino alla fine, ho la testa più dura della pietra di Catania

(ride). Nella città dell' Elefante ci sono 60mila percettori di reddito di cittadinanza, su una popolazione di 300mila

cittadini. Che conseguenze possono esserci per la tenuta sociale della città con i provvedimenti presi dal governo

Meloni? Molti utilizzano lo spauracchio della tenuta sociale quasi come una minaccia ed io penso che comunque una

persona disperata può fare delle sciocchezze. Vorrei spostare un attimo il focus: facciamo
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un giro nei quartieri popolari? Vogliamo ascoltare la disperazione di chi oggi rischia di non poter comprare le

medicine? Di non poter andare dal dentista? E cosa ne pensano coloro che attaccano tanto questa misura di welfare

di chi rischia di arrivare a mani vuote a Natale davanti ai propri figli? Quale alternativa sta offrendo il governo a queste

persone? Siamo sotto Natale, a me sembrano decisioni degne di Ebenezer Scrooge. Forse dovremmo parlare meno

del reddito come questione di principio e accorgerci che dietro ad una scelta ci sono le lacrime e i sorrisi delle

persone. Poi mi lasci aggiungere che ci sono tantissimi commercianti ed imprenditori che sono contrari a togliere il

reddito di cittadinanza, ebbene si, perché grazie a questo giro di denaro si è messa in moto una economia

trasparente fatta di denaro che viene regolarmente speso per fare la spesa e comprare abiti e servizi di prima

necessità, in Sicilia viene speso 1 miliardo di euro all' anno, vanno tutti a finire nelle tasche di onesti lavoratori. Tre

criticità sulle quali intervenire per rilanciare Catania Waterfront, Sicurezza e pulizia. Ovvero Turismo, Turismo,

Turismo. Uno studio recente ha mostrato come una delle principali ricerche su Google sia "cosa visitare a Catania".

Restituire ai cittadini il diritto al mare o riprendere il progetto del lungomare liberato significa aprire spazi di economia

e benessere. Il nostro porto deve essere sempre più un luogo dinamico, bello a vedersi, un biglietto da visita. Ho

parlato più volte con il Presidente dell' autorità portuale Francesco Di Sarcina con il quale ci siamo confrontati su

come prevedere interventi strutturali che non siano impattanti ma che anzi creino valore. Vi sembra normale che

dobbiamo invidiare la pista ciclabile a Comuni più piccoli? Con dei trasporti che funzionano Catania può essere tutta

attraversata riducendo smog e traffico ed è un peccato obbligate i cittadini alla macchina. Questo significa far

risparmiare i cittadini e creare denaro. È assurdo che l' amministrazione non veda l' eccezionale potere economico

che ha questa città! Lo hanno visto i singoli cittadini che stanno creando benessere. Possiamo sostenerli? Sugli altri

due temi, beh la scorsa amministrazione ha lasciato macerie talmente profonde che non resta altro che rimboccarsi le

maniche partendo dall' illuminazione di interi zone da sempre pericolosamente al buio, da protocolli per una presenza

più rassicurante di forze dell' ordine e per scrivere la parola fine a questa raccolta rifiuti medievale, sono davvero

stanco di vedere la città che dal pomeriggio si popola di sacchi di immondizia ai lati dei portoni, ci sono metodi più

civili e sostenibili. Non teme che il centrodestra si compatti? In quel caso crede sia possibile giocarsi la partita delle

amministrative catanesi? Credo che i Catanesi siano sfiduciati e che questo centrodestra abbia fallito in tutto. Non ho

paura di affrontare le sfide, da quando faccio politica mi sono sempre confrontato con situazioni che sembravano

impossibili, alcune talmente tanto che qualcuno disse la mitica frase: "se ci riesce mi dimetto", poi io il viadotto

Himera sulla A 19 l' ho riaperto, lui però non si è dimesso. Lo sappiamo tutti che non è vero che se il centrodestra è

unito è imbattibile, questa è una frase vuota, donne e uomini di buona volontà possono sconfiggere qualunque armata

politica abbiano davanti, basta crederci e non mollare mai. Conosco il dinamismo della comunità catanese e davanti

all' opportunità di tornare fieri della propria città non ci sarà centrodestra che tenga. Commenti Lascia

LiveSicilia

Catania
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un commento
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Fincantieri: consegnata 'Resilient Lady' a Virgin Voyages

'Nave costruita con un' attenzione al recupero energetico'

(ANSA) - TRIESTE, 09 DIC - È stata consegnata "Resilient Lady", terza di

quattro navi da crociera commissionate a Fincantieri da Virgin Voyages,

nuovo operatore del comparto crocieristico e brand del Gruppo Virgin di Sir

Richard Branson. La nave era ormeggiata nel porto di Palermo da luglio. Lo

rende noto Fincantieri. "Resilient Lady" è gemella di "Scarlet Lady", "Valiant

Lady" e "Brilliant Lady", varata due settimane fa, che hanno una stazza lorda

di circa 110.000 tonnellate, una lunghezza di 278 metri e una larghezza di 38.

Le unità della classe sono tutte dotate di oltre 1.400 cabine in grado di

ospitare a bordo più di 2.770 passeggeri e un equipaggio di 1.160 persone.

La qualità della vita a bordo - spiega il Gruppo - è garantita dalla certificazione

"comfort class", che attesta livelli minimi di rumore e vibrazione percepiti e da

un utilizzo estensivo della domotica. "Queste navi - osserva Fincantieri - si

caratterizzano per il design originale e per l' attenzione al recupero energetico

grazie all' utilizzo di tecnologie alternative e all' avanguardia capaci di ridurre l'

impatto ambientale complessivo. Sono dotate di un sistema di produzione di

energia elettrica da circa 1 MW che utilizza il calore di scarto dei motori

diesel. Sono inoltre installati un sistema di scrubber, dispositivo per lo smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo, e

una marmitta catalitica capace di abbattere anche le emissioni degli ossidi di azoto". Le unità sono allestite con luci

led per la riduzione del consumo energetico, mentre "il design idrodinamico dello scafo può assicurare performance

eccellenti, con un conseguente risparmio di carburante". (ANSA).

Ansa

Palermo, Termini Imerese
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Fincantieri consegna la nave da crociera "Resilient Lady"

09 Dec, 2022 Trieste - Fincantieri ha consegnato la nave da crociera

"Resilient Lady" a Virgin Voyages , nuovo operatore del comparto

crocieristico e brand del Gruppo Virgin di Sir Richard Branson. La nave era

ormeggiata nel porto di Palermo da luglio. "Resilient Lady" è la terza di

quattro unità gemelle "Scarlet Lady", "Valiant Lady" e "Brilliant Lady")

commissionate a Fincantieri da Virgin Voyages , per una stazza lorda di circa

110.000 tonnellate, una lunghezza di 278 metri e una larghezza di 38, sono

tutte dotate di oltre 1.400 cabine in grado di ospitare a bordo più di 2.770

passeggeri, assistiti da un equipaggio di 1.160 persone per garantire lo stile

distintivo di Virgin. La qualità della vita a bordo - spiega la Fincantieri in una

nota - è garantita dalla certificazione "comfort class", che attesta livelli minimi

di rumore e vibrazione percepiti, e da un utilizzo estensivo della domotica,

grazie alla quale gli ospiti possono gestire un' ampia serie di funzioni della

cabina (condizionamento, illuminazione, apertura e chiusura delle tende,

musica e televisione) attraverso una app da installare sul proprio smartphone.

Queste navi sono dotate di un sistema di produzione di energia elettrica da

circa 1 MW che utilizza il calore di scarto dei motori diesel. Sono inoltre installati un sistema di scrubber, ovvero un

dispositivo per lo smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo, e una marmitta catalitica capace di abbattere anche le

emissioni degli ossidi di azoto. Le unità sono interamente allestite con luci led per la riduzione del consumo

energetico, mentre il design idrodinamico dello scafo può assicurare performance eccellenti, con un conseguente

risparmio di carburante. Post correlati Ginevra - Partnership crocieristico-musicale tra la compagnia Explora

Journeys, gruppo MSC, e Steinway & Sons, il brand di pregiati pianoforti, [] Milano - Moby Legacy, nave di nuova

generazione del Gruppo Moby, è stata varata nei cantieri cinesi GSI di Guangzhou. []

Corriere Marittimo

Palermo, Termini Imerese
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Fincantieri ha consegnato la nuova nave da crociera

È la terza di quattro unità ordinate dalla compagnia

Fincantieri ha consegnato Resilient Lady, la terza di quattro navi da crociera

commissionate al gruppo navalmeccanico italiano da Virgin Voyages, il nuovo

operatore del comparto crocieristico e brand del gruppo Virgin di Sir Richard

Branson. Resilient Lady, che da luglio era ormeggiata nel porto di Palermo, è

gemella di Scarlet Lady, Valiant Lady e Brilliant Lady, varata appena due

settimane fa, che hanno una stazza lorda di circa 110.000 tonnellate, una

lunghezza di 278 metri e una larghezza di 38 metri. Le unità della classe sono

tutte dotate di oltre 1.400 cabine in grado di ospitare più di 2.770 passeggeri

assistiti da un equipaggio di 1.160 persone.

Informare

Palermo, Termini Imerese
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FINCANTIERI: CONSEGNATA "RESILIENT LADY"

Le iniziative descritte evidenziano i progressi verso il raggiungimento dei Goal

7, 9, 12, 13 dell' Agenda 2030 ONU nell' ambito del piano strategico di

sostenibilità di Fincantieri È stata consegnata di "Resilient Lady", terza di

quattro navi da crociera commissionate a Fincantieri da Virgin Voyages,

nuovo operatore del comparto crocieristico e brand del Gruppo Virgin di Sir

Richard Branson. La nave era ormeggiata nel porto di Palermo da luglio

Trieste, 9 dicembre 2022 - "Resilient Lady" è gemella di "Scarlet Lady",

"Valiant Lady" e "Brilliant Lady", varata appena due settimane fa, che hanno

una stazza lorda di circa 110.000 tonnellate, una lunghezza di 278 metri e una

larghezza di 38. Le unità della classe sono tutte dotate di oltre 1.400 cabine in

grado di ospitare a bordo più di 2.770 passeggeri, assistiti da un equipaggio

di 1.160 persone per garantire lo stile distintivo di Virgin. La qualità della vita a

bordo è garantita dalla certificazione "comfort class", che attesta livelli minimi

di rumore e vibrazione percepiti, e da un utilizzo estensivo della domotica,

grazie alla quale gli ospiti sono in grado di gestire un' ampia serie di funzioni

della cabina (condizionamento, illuminazione, apertura e chiusura delle tende,

musica e televisione) attraverso una app da installare sul proprio smartphone. Queste navi si caratterizzano per il

design originale e per la particolare attenzione prestata al recupero energetico grazie all' utilizzo di tecnologie

alternative e all' avanguardia nel settore capaci di ridurre l' impatto ambientale complessivo. Sono dotate infatti di un

sistema di produzione di energia elettrica da circa 1 MW che utilizza il calore di scarto dei motori diesel. Sono inoltre

installati un sistema di scrubber, ovvero un dispositivo per lo smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo, e una

marmitta catalitica capace di abbattere anche le emissioni degli ossidi di azoto. Le unità sono interamente allestite

con luci led per la riduzione del consumo energetico, mentre il design idrodinamico dello scafo può assicurare

performance eccellenti, con un conseguente risparmio di carburante.

Informatore Navale

Palermo, Termini Imerese
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Da Palermo Fincantieri consegna Resilient Lady per Virgin Voyager

Quarta unità gemella per il marchio di Richard Branson. Una nave da crociera di alta gamma con un alto rapporto
passeggeri-equipaggio

A Palermo, dove era ormeggiata da luglio, è stata consegnata oggi Resilient

Lady, terza di quattro navi da crociera commissionate a Fincantieri da Virgin

Voyages, nuovo operatore del comparto crocieristico e brand del gruppo

Virgin di Richard Branson. Resilient Lady è gemella di Scarlet Lady, Valiant

Lady e Brilliant Lady, varata due settimane fa. Hanno una stazza lorda di circa

110 mila tonnellate, una lunghezza di 278 metri e una larghezza di 38 metri.

Sono dotate di oltre 1,400 cabine in grado di ospitare a bordo più di 2,770

passeggeri, assistiti da un equipaggio di 1,160 persone, quindi con un alto

rapporto passeggeri-equipaggio. Oltre a varie accortezze sul comfort, come

la riduzione delle vibrazioni di bordo, vi è un utilizzo estensivo della domotica

per gestire condizionamento, illuminazione, apertura e chiusura delle tende,

musica e televisione, per esempio. A livello ambientale sono dotate infatti di

un sistema di produzione di energia elettrica da circa 1 MW che utilizza il

calore di scarto dei motori diesel, di un sistema di scrubber, i filtri emissivi per

abbattere gli ossidi di zolfo, e una marmitta catalitica capace di abbattere

anche le emissioni degli ossidi di azoto.

Informazioni Marittime

Palermo, Termini Imerese
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Fincantieri consegna a Virgin la nave da crociera "Resilient Lady": era ormeggiata al porto
da luglio

Il magnate del gruppo, sir Richard Branson, ha sbloccato il pagamento da 560 milioni di euro dell' imbarcazione.
"Con la domotica e il recupero energetico tecnologie all' avanguardia: la qualità della vita a bordo è garantita dalla
certificazione comfort class"

Fincantieri ha consegnato a Virgin Voyages, nuovo operatore del comparto

crocieristico e brand del gruppo Virgin di sir Richard Branson, "Resilient

Lady": terza di quattro navi da crociera commissionate alla società

cantieristica. La nave era ormeggiata nel porto di Palermo da luglio perché

non era stata pagata. Quando il magnate australiano ha sbloccato il

pagamento da 560 milioni di euro (l' 80% di un costo complessivo pari a 700

milioni), la nave è stata consegnata. "Resilient Lady" è gemella di "Scarlet

Lady", "Valiant Lady" e "Brilliant Lady", varata appena due settimane fa, che

hanno una stazza lorda di circa 110.000 tonnellate, una lunghezza di 278 metri

e una larghezza di 38. Le unità della classe sono tutte dotate di oltre 1.400

cabine in grado di ospitare a bordo più di 2.770 passeggeri, assistiti da un

equipaggio di 1.160 persone per garantire lo stile distintivo di Virgin. "La

qualità della vita a bordo è garantita dalla certificazione comfort class, che

attesta livelli minimi di rumore e vibrazione percepiti, e da un utilizzo estensivo

della domotica, grazie alla quale gli ospiti sono in grado di gestire un' ampia

serie di funzioni della cabina (condizionamento, illuminazione, apertura e

chiusura delle tende, musica e televisione) attraverso una app da installare sul proprio smartphone", si legge in una

nota di Fincantieri. "Queste navi - prosegue Fincantieri - si caratterizzano per il design originale e per la particolare

attenzione prestata al recupero energetico grazie all' utilizzo di tecnologie alternative e all' avanguardia nel settore

capaci di ridurre l' impatto ambientale complessivo. Sono dotate infatti di un sistema di produzione di energia elettrica

da circa 1 MW che utilizza il calore di scarto dei motori diesel. Sono inoltre installati un sistema di scrubber, ovvero un

dispositivo per lo smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo, e una marmitta catalitica capace di abbattere anche le

emissioni degli ossidi di azoto. Le unità sono interamente allestite con luci led per la riduzione del consumo

energetico, mentre il design idrodinamico dello scafo può assicurare performance eccellenti, con un conseguente

risparmio di carburante".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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Fincantieri consegna la nave da crociera "Resilient Lady"

Redazione Seareporter.it

Trieste, 9 dicembre 2022 - È stata consegnata di 'Resilient Lady', terza di

quattro navi da crociera commissionate a Fincantieri da Virgin Voyages,

nuovo operatore del comparto crocieristico e brand del Gruppo Virgin di Sir

Richard Branson. La nave era ormeggiata nel porto di Palermo da luglio.

'Resilient Lady' è gemella di 'Scarlet Lady', 'Valiant Lady' e 'Brilliant Lady',

varata appena due settimane fa, che hanno una stazza lorda di circa 110.000

tonnellate, una lunghezza di 278 metri e una larghezza di 38. Le unità della

classe sono tutte dotate di oltre 1.400 cabine in grado di ospitare a bordo più

di 2.770 passeggeri, assistiti da un equipaggio di 1.160 persone per garantire

lo stile distintivo di Virgin. La qualità della vita a bordo è garantita dalla

certificazione 'comfort class', che attesta livelli minimi di rumore e vibrazione

percepiti, e da un utilizzo estensivo della domotica, grazie alla quale gli ospiti

sono in grado di  gest ire un'  ampia serie di  funzioni del la cabina

(condizionamento, illuminazione, apertura e chiusura delle tende, musica e

televisione) attraverso una app da installare sul proprio smartphone. Queste

navi si caratterizzano per il design originale e per la particolare attenzione

prestata al recupero energetico grazie all' utilizzo di tecnologie alternative e all' avanguardia nel settore capaci di

ridurre l' impatto ambientale complessivo. Sono dotate infatti di un sistema di produzione di energia elettrica da circa

1 MW che utilizza il calore di scarto dei motori diesel. Sono inoltre installati un sistema di scrubber, ovvero un

dispositivo per lo smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo, e una marmitta catalitica capace di abbattere anche le

emissioni degli ossidi di azoto. Le unità sono interamente allestite con luci led per la riduzione del consumo

energetico, mentre il design idrodinamico dello scafo può assicurare performance eccellenti, con un conseguente

risparmio di carburante.

Sea Reporter

Palermo, Termini Imerese
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Fincantieri consegna a Virgin la "Resilient Lady" da luglio ormeggiata a Palermo

TRIESTE - È stata consegnata "Resilient Lady", terza di quattro navi da

crociera commissionate a Fincantieri da Virgin Voyages, nuovo operatore del

comparto crocieristico e brand del gruppo Virgin di Sir Richard Branson . La

nave era ormeggiata nel porto di Palermo da luglio. "Resilient Lady" è gemella

di " Scarlet Lady ", " Valiant Lady " e " Brilliant Lady ", varata appena due

settimane fa, che hanno una stazza lorda di circa 110 mila tonnellate, una

lunghezza di 278 metri e una larghezza di 38 . Le unità della classe sono tutte

dotate di oltre 1.400 cabine in grado di ospitare a bordo più di passeggeri,

assistiti da un equipaggio di 1.160 persone per garantire lo stile distintivo di

Virgin. La qualità della vita a bordo è garantita dalla certificazione "comfort

class", che attesta livelli minimi di rumore e vibrazione percepiti, e da un

utilizzo estensivo della domotica, grazie alla quale gli ospiti sono in grado di

gestire un' ampia serie di funzioni della cabina (condizionamento,

illuminazione, apertura e chiusura delle tende, musica e televisione) attraverso

una app da installare sul proprio smartphone. Queste navi si caratterizzano

per il design originale e per la particolare attenzione prestata al recupero

energetico grazie all' utilizzo di tecnologie alternative e all' avanguardia nel settore capaci di ridurre l' impatto

ambientale complessivo. Sono dotate infatti di un sistema di produzione di energia elettrica da circa 1 MW che

utilizza il calore di scarto dei motori diesel. Sono inoltre installati un sistema di scrubber, ovvero un dispositivo per lo

smaltimento sostenibile degli ossidi di zolfo, e una marmitta catalitica capace di abbattere anche le emissioni degli

ossidi di azoto. Le unità sono interamente allestite con luci led per la riduzione del consumo energetico, mentre il

design idrodinamico dello scafo può assicurare performance eccellenti, con un conseguente risparmio di carburante.

Ship Mag

Palermo, Termini Imerese
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Battesimo a New York di Msc Seascape, la nave più grande mai costruita in Italia

Costruita da Fincantieri a Monfalcone, da MSC Crociere un investimento diretto in Italia da 1 mld

MSC Seascape , la nave più grande e tecnologicamente avanzata mai

costruita in Italia, è stata battezzata a New York durante una cerimonia che ha

visto la presenza di oltre 3.000 persone, di importanti ospiti internazionali,

numerose autorità statunitensi e centinaia di giornalisti da tutto il mondo, oltre

al top management della Divisione Crociere e dell' intero Gruppo MSC Tra i

momenti salienti della cerimonia di battesimo, l' esibizione di Matteo Bocelli,

cantante ormai celebre a livello internazionale, la benedizione 'virtuale' della

nave da parte di Sophia Loren, icona del cinema mondiale, e il taglio del

nastro da parte di Alexa Aponte-Vago, figlia del fondatore e Presidente

esecutivo del Gruppo MSC, Gianluigi Aponte. Nel dare il benvenuto alla nuova

nave, espressione del made in Italy più tecnologico e raffinato, Sophia Loren

ha dichiarato: "Uno dei momenti più belli degli ultimi 20 anni è stato quello di

presiedere le cerimonie di battesimo della flotta MSC Crociere, non solo

perché gli Aponte sono diventati come una famiglia per me, ma anche perché

MSC ha sempre avuto un posto speciale nel mio cuore. Lasciatemi benedire

MSC Seascape, il suo grande equipaggio e tutti i suoi passeggeri". Dopo la

cerimonia, gli ospiti hanno potuto gustare una cena di gala gourmet e l' esibizione del cantautore Ne-Yo, vincitore del

Grammy Award. La scelta di New York - nuovo homeport di MSC Crociere negli Stati Uniti - conferma l' importante

ruolo del mercato americano nelle strategie di crescita di MSC Crociere e offre inoltre agli ospiti provenienti dagli

Stati Uniti, e dal resto del mondo, una scelta ancora più ampia di porti d' imbarco e di itinerari in Nord America. Subito

dopo il battesimo nella Grande Mela, MSC Seascape farà rotta per i Caraibi per competere insieme alla gemella

MSC Seashore e alle altre navi di MSC Crociere - autorevoli ambasciatrici del made in Italy - nel più importante

mercato crocieristico al mondo. Costruita da Fincantieri presso il cantiere di Monfalcone, MSC Seascape ha richiesto

da parte di MSC Crociere un investimento diretto in Italia pari a circa 1 miliardo di euro, che a sua volta ha generato

sul Paese un impatto economico pari a circa 5 miliardi, assicurando nel contempo migliaia di posti di lavoro. MSC

Seascape è la quarta nave costruita per MSC da Fincantieri, su un totale di 10 navi finora ordinate al cantiere italiano,

per un investimento complessivo superiore a 7 miliardi di euro. Varata poche settimane dopo MSC World Europa, la

prima nave a gnl (gas naturale liquefatto) di MSC Crociere, MSC Seascape sarà seguita a giugno del 2023 da MSC

Euribia, seconda nave della compagnia alimentata a gnl, il combustibile fossile più green attualmente disponibile su

larga scala sul mercato.

(Sito) Adnkronos
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Migranti, porto sicuro in Italia a 3 navi Ong

Sono Louise Michel, Geo Barents e Humanity 1. Tajani: "Da Italia non manca risposta solidale ma Ong rispettino le
regole"

In Italia porto sicuro a tre navi di Ong con a bordo migranti: sono la Louise

Michel, la Geo Barents e Humanity 1. A quanto si apprende, lo sbarco a

Lampedusa della scorsa notte dei 33 migranti sulla nave Louise Michel è stato

un evento Sar gestito dalle capitanerie di porto. La nave, di piccole

dimensioni, era in una situazione di emergenza per le avverse condizioni

meteo-marine. Medici senza frontiere ha annunciato che è stato assegnato il

porto sicuro di Salerno alla Geo Barents che ha a bordo 248 persone salvate

in tre diverse operazioni di soccorso. L' assegnazione è arrivata dopo due

richieste inviate alle autorità italiane. "Impiegheremo oltre 24 ore per arrivare a

Salerno con condizioni meteo avverse ma avere un luogo sicuro per lo

sbarco è finalmente una buona notizia per tutte le persone sopravvissute

dopo le esperienze traumatiche che hanno affrontato" ha commentato Medici

senza frontiere. Inoltre, a quanto si apprende, su indicazione del ministero dell'

Interno, la Capitaneria di porto ha assegnato alla nave Humanity 1 il porto di

Bari. "Per quanto riguarda le navi (con i migranti, ndr), ogni caso è un caso a

sé. Oggi verranno fatte attraccare nel porto di Salerno una o due navi. Non

manca mai da parte dell' Italia una risposta solidale, l' importante è che si rispettino sempre e comunque le regole,

anche da parte delle Ong" ha detto il vicepremier e ministro degli Esteri, Antonio Tajani, a margine dei lavori di Eu

Med-9.

(Sito) Adnkronos

Focus
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Explora Journeys annuncia la sua partnership con il leggendario costruttore di pianoforti
Steinway & Sons

(AGENPARL) - ven 09 dicembre 2022 EXPLORA JOURNEYS ANNUNCIA

LA SUA PARTNERSHIP CON IL LEGGENDARIO COSTRUTTORE DI

PIANOFORTI STEINWAY & SONS Due brand di lusso, una partnership

speciale e l' opportunità di assistere dal vivo a spettacoli musicali di livello

mondiale e a un eccezionale intrattenimento a bordo. Ginevra, Svizzera, 8

dicembre 2022: Explora Journeys è lieta di annunciare la sua partnership con

Steinway & Sons, il brand di pianoforti a coda artigianali più pregiati al

mondo, suonati dai più grandi pianisti sin dal 1853. Michael Ungerer, Chief

Executive Officer, Explora Journeys ha affermato: "Questa eccezionale

partnership offre l' opportunità unica di celebrare e condividere l' eccellenza

musicale con un leggendario brand di lusso, che condivide con noi la passione

per il talento e proferisce il nostro stesso impegno a favore di una qualità

indiscutibile. Con i pianoforti a firma Steinway & Sons e un programma di

arricchimento che porterà i migliori musicisti del mondo a interagire con i

nostri ospiti, non potremmo essere più entusiasti di intraprendere questo

viaggio insieme". Ogni nave Explora Journeys ospiterà tre pianoforti a coda

dotati di un sistema di riproduzione automatico ad alta risoluzione Steinway Spirio. Gli ospiti, oltre ad ascoltare artisti

dal vivo, potranno anche assistere ai recital dei più famosi pianisti che si sono esibiti nelle più grandi sale da concerto

del mondo grazie alla vasta biblioteca di Spirio. Ben Steiner, Chief Executive Officer, Steinway & Sons ha dichiarato:

"Ci siamo resi conto fin dall' inizio che Explora Journeys stava facendo qualcosa di molto speciale e innovativo nel

settore dei viaggi di lusso, proprio come l' innovazione che Steinway & Sons ha portato al mondo dei pianoforti con

Spirio. La sinergia tra le nostre aziende è stata immediata grazie a una comune visione di eccellenza, e più guardo le

incredibili navi di Explora Journeys, più ne rimango impressionato". A partire dall' estate 2023, con il viaggio

inaugurale di EXPLORA I nel Nord Europa e nel Circolo Polare Artico, pianisti acclamati ed emergenti, riconosciuti

per il loro virtuosismo e le loro collaborazioni con le più grandi orchestre al mondo, entusiasmeranno gli ospiti con

esibizioni dal vivo che rispecchieranno l' anima delle regioni che la nave toccherà. "Un viaggio celebrativo" dal

Québec a New York, che inizierà il 3 ottobre 2023. Quattro celebri artisti Steinway si uniranno a questo viaggio per

esibirsi per gli ospiti durante il tragitto dal Québec a New York. Lungo il percorso, la nave farà scalo a La Baie

(Saguenay), Baie-Comeau, Havre-Saint-Pierre, Charlottetown, Prince Edward Island e Halifax, prima dell' approdo a

New York previsto per il 13 ottobre. Il momento clou del viaggio, New York, sede della Steinway & Sons. Una visita

VIP in mattinata ai leggendari laboratori Steinway, appena fuori Manhattan, regalerà agli ospiti un assaggio dell'

eccezionale maestria artigianale che da oltre un secolo conferisce al pianoforte Steinway la sua ricchezza e il suo

timbro unici. Gli ospiti saranno inoltre accolti a pranzo da un ingrediente
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speciale: la deliziosa musica dal vivo eseguita da un artista Steinway, che offrirà un' ultima possibilità di assistere al

suono unico di questo pianoforte prima di ripartire. È l' omaggio perfetto al brand e alla ricca storia dell' azienda

familiare che lo ha creato. "Un viaggio celebrativo" è stato annunciato in occasione di un evento congiunto alla

Steinway Hall di New York l' 8 dicembre 2023. - FINE - Per relazioni con i media, contattare LUCHFORD La storia di

Steinway & Sons Dal 1853 i pianoforti Steinway hanno definito uno standard che non prevede alcun compromesso su

suono, tocco, bellezza e valore. Grazie alla dedizione a un costante miglioramento, oggi Steinway rimane la scelta di

9 concertisti su 10 ed è il pianoforte preferito da innumerevoli musicisti, professionisti e non, in tutto il mondo.

Maggiori informazioni sono disponibili sul sito www.steinway.com. Explora Journeys Explora Journeys è il brand di

lusso a proprietà privata del Gruppo MSC, con sede a Ginevra, in Svizzera, nel cuore dell' ospitalità di lusso elvetica.

Il brand nasce dal desiderio della famiglia Aponte-Vago di ridefinire l' idea della crociera per una nuova generazione di

viaggiatori raffinati, attingendo ai 300 anni di retaggio marittimo della famiglia Aponte. L' aspirazione del brand è dare

vita a una nuova esperienza sugli oceani, connettendo gli ospiti al mare, alla loro passione per questo ambiente e ad

altri viaggiatori con le stesse attitudini, forgiando itinerari che fondono destinazioni famose e porti meno noti, per

viaggi che promuovono la scoperta in tutte le sue forme. Tra il 2023 e il 2028 sarà varata una flotta di sei navi da

crociera, con due navi già in costruzione e due navi alimentate a idrogeno. Sfruttando le ultime tecnologie navali e

ambientali, Explora Journeys lancerà un nuovo tipo di viaggio marino trasformativo. EXPLORA I offrirà 461 suite,

penthouse e residenze fronte oceano, concepite per offrire agli ospiti una vera casa sul mare, con viste panoramiche

dell' oceano, terrazza privata, una scelta tra undici esperienze culinarie diverse con sei ristoranti, servizio in camera,

12 bar e lounge (otto esterni e quattro interni) e la Chef' s Kitchen, quattro piscine, grandi terrazze esterne con cabine,

servizi benessere e un' ampia serie di intrattenimenti. Ispirandosi alla sua tradizione europea, Explora Journeys

proporrà agli ospiti un' esperienza immersiva degli oceani e un' ospitalità all' insegna del rispetto e della scoperta.
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Tecnologie ambientali all' avanguardia: New York homeport per Msc Crociere

NEW YORK - Msc Crociere avrà anche il New York come homeport. Lo ha

annnciato la compagnia dell' armatore Gianluigi Aponte che ha scelto proprio

il porto della Grande Mela per il battesimo di Msc Seascape, la nuova

ammiraglia, la nave più grande e tecnologica mai costruita in Italia. Con Msc

Seascape, la compagnia ha di fatto preso possesso del terminal da dove, a

partire dalla prossima primavera, ci saranno crociere per tutti i 12 mesi dell'

anno grazie al posizionamento di Msc Meraviglia. Il Manhattan Cruise

Terminal, dunque, diventerà un molo di elezione per Msc Crociere. E

l'importanza della scelta è stata sottolineata dalla presenza di Alexa e Diego

Aponte che hanno preso in consegna la nuova ammiraglia dalla madrina

Sophia Loren, presente solo in modo virtuale, e l 'hanno affidata al

comandante Francesco Di Palma. Con Msc Seascape - ha detto il presidente

esecutivo di Msc Crociere, Piefrancesco Vago, dopo aver incassato i

complimenti del sindaco di New York, Eric Leroy Adams per le tecnologie

ambientali impiegate, offriamo un'esperienza coinvolgente in grado di mettere

gli ospiti in contatto con il mare attraverso lo splendido design e gli

impressionanti spazi esterni che possono essere sfruttati per il relax, la ristorazione e l'intrattenimento. I punti di forza

sono tanti: opzioni di intrattenimento a bordo tecnologicamente avanzate, tra cui il nuovo Robotron, un'emozionante

giostra che offre il brivido mozzafiato delle montagne russe in mare unito a un'esperienza musicale personalizzata

con Dj; sei nuovi spettacoli teatrali e 98 ore di esperienze esclusive a bordo con elementi interattivi; 700 metri quadrati

di spazio dedicato ai bambini e opzioni di divertimento all'avanguardia, con spazi di nuova concezione per le età da 0

a 17 anni. Una meganave. Pensate: 2.270 cabine, con 12 tipi diversi di suite e cabine con balcone (comprese le

iconiche suite di poppa presenti su tutte le navi della classe Seaside); 11 punti di ristoro, 19 bar e saloni, con molte

opzioni per mangiare e bere all'aperto; sei piscine, tra cui una splendida piscina a sfioro a poppa con incredibile vista

sull'oceano; uno Msc Yacht Club più grande e più lussuoso della flotta di Msc Crociere, con circa 32mila metri

quadrati di spazio che offrono un'ampia vista sull'oceano dalla parte anteriore della nave. E ancora. Un'ampia

passeggiata sul lungomare, lunga oltre 540 metri, che avvicina gli ospiti all'oceano; uno spettacolare «Ponte dei

Sospiri» con pavimento in vetro al ponte 16 con una vista unica sul mare. Msc Seascape - ha detto Gianni Onorato,

ceo di Msc Crociere - offrirà due diversi itinerari di 7 notti nei Caraibi. Caraibi orientali, con scalo a Ocean Cay Msc

Marine Reserve e Nassau alle Bahamas, San Juan a Porto Rico e Puerto Plata nella Repubblica Dominicana: Caraibi

occidentali, con scalo a Ocean Cay Msc Marine Reserve, Cozumel in Messico, George Town nelle Isole Cayman e

Ocho Rios in Giamaica. Msc Crociere - ha sottolineato Onorato - è il terzo brand crocieristico al mondo e la

compagnia di crociere in più rapida crescita a livello globale.
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Con un'impronta davvero internazionale, la compagnia continua a espandersi e a crescere con ben due nuove navi

varate nelle ultime settimane, Msc World Europa e Msc Seascape. E una ulteriore unità, Msc Euribia, entrerà in flotta

nell'estate del 2023. Msc Seascape è dotata delle più recenti tecnologie ambientali che includono sistemi di riduzione

catalitica selettiva su ciascuno dei quattro motori Wartsila 14V 46F per ridurre le emissioni di ossido di azoto fino al

90%, convertendo il gas in azoto innocuo e acqua. Il sistema ibrido di pulizia dei gas di scarico della Msc Seascape

rimuove il 98% dell'ossido di zolfo dalle sue emissioni. Inoltre - ha spiegato Emilio La Scala, capo della sezione

tecnica di Msc Crociere - questa nave è dotata dei migliori sistemi di trattamento delle acque reflue della categoria,

con standard di depurazione superiori alla maggior parte degli impianti di trattamento delle acque reflue sulla

terraferma, la nave è anche dotata di sistemi avanzati di gestione dei rifiuti, di sistemi di trattamento delle acque di

zavorra approvati dalla Guardia Costiera degli Stati Uniti, di sistemi di ultima generazione per la prevenzione degli

scarichi di olio dai locali dei macchinari e di diversi efficaci miglioramenti dell'efficienza energetica, grazie ai sistemi di

recupero del calore e all'illuminazione a led in grado di far risparmiare energia. La nave è inoltre dotata di un sistema

di gestione del rumore irradiato sott'acqua per ridurre e isolare i potenziali effetti sui mammiferi marini. A New York,

quindi, Msc Crociere arriva con il meglio della tecnologia ambientale made in Italy elaborata insieme a Fincantieri. Ma

non basta - ha detto il direttore Italia della compagnia, Leonardo Massa - portiamo anche la grande ospitalità italiana

che ci ha fatto guadagnare il primo posto tra le compagnie che operano nel Mediterraneo. Siamo convinti che con il

posizionamento di una nave nel porto di New York offriremo anche a tanti europei la possibilità di accoppiare alla

crociera anche una vacanza nella Grande Mela.
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PSA valuterebbe la cessione della sua partecipazione in Hutchison Port Holdings

Il 20% del capitale della società terminalista è stato acquisito nel 2006

Temasek Holdings, la società di investimenti del governo di Singapore,

starebbe valutando la possibile quota del 20% nella divisione di attività

portuali del gruppo CK Hutchison Hldings di Hong Kong che è costituita dalla

Hutchison Port Holdings (HPH), di cui detiene l' 80% del capitale, ma anche

dalla partecipazione nella Hutchison Port Holdings Trust (HPH Trust), di cui

possiede il 30,07% del capitale. La possibile cessione è stata annunciata dall'

agenzia di stampa "Reuters" Temasek Holdings opera nel settore portuale

attraverso la società integralmente controllata PSA Inernational, che gestisce

una delle principali reti di terminal portuali del mondo nel segmento dei

container. PSA ha acquisito il 20% di Hutchison Port Holdings nel 2006 per

4,4 miliardi di dollari ( "Reuters" ha specificato che PSA sarebbe nelle fasi

iniziali della valutazione di questa possibile cessione, ma sarebbero già stati

individuati alcuni potenziali offerenti. Tra questi vi sarebbero operatori portuali

cinesi, compagnie di navigazione di linea e fondi infrastrutturali globali. PSA

International è presente in Italia nel porto di Genova, con i container terminal

PSA Genova Pra' e PSA SECH, e nel porto di Venezia, con il container

terminal PSA Venice. Il network di Hutchison Port Holdings è costituito da terminal in tutti in continenti, inclusa l'

Europa dove è presente nei porti di Belgio, Germania, Olanda, Polonia, Regno Unito, Spagna e Svezia.
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La Guardia Costiera per la prima volta a Più libri più liberi con la collana "Storie di Mare"

La Guardia costiera ha preso parte a Più libri più liberi, la fiera Nazionale della

piccola e media editoria, in programma dal 7 all' 11 dicembre presso il Nuovo

Centro Congressi di Roma "La Nuvola" Una vetrina d' eccezione per l'

editoria indipendente, teatro della presentazione della collana di libri "Storie di

Mare", curata dal Comando Generale della Guardia Costiera in collaborazione

con le Edizioni All Around, nata dalla volontà di dare profondità e memoria

alla tradizione marittima del nostro Paese, raccontando il mare in maniera

completamente trasversale: da un punto di vista narrativo, tecnico,

divulgativo, storico All' evento, moderato dal Comandante Cosimo Nicastro,

Direttore editoriale della collana e Capo Ufficio Comunicazione della Guardia

Costiera, ha preso parte l' Ammiraglio Massimo Seno, Capo del Reparto

Affari Giuridici e Servizi d' Istituto. L' Ammiraglio Seno, portando il saluto del

Comandante Generale, Ammiraglio Nicola Carlone, ha sottolineato il carattere

culturale dell' iniziativa, che si rivolge soprattutto ai più giovani: " "Storie di

mare" è un' idea editoriale opportuna e necessaria per parlare di valori e

cultura, soprattutto in un Paese a forte vocazione marittima come l' Italia, ma

anche per raccontare episodi meno conosciuti, ma altrettanto significativi e meritevoli di essere ricordati e portati all'

attenzione di tutti". Tematiche, queste, che hanno introdotto l' ultima pubblicazione della collana, dal titolo " Porti ",

scritto dalla giornalista Renata Mambelli, presentata negli spazi della fiera, dal Comandante Nicastro, che ne ha

curato, tra l' altro, l' introduzione: "C' è una armonia antica nei porti - ha affermato il Comandante Nicastro - una storia

che parte da lontano, dagli approdi battuti dagli eroi di Omero, fino ad arrivare al presente e guardare al futuro, all'

innovazione tecnologica, alle navi senza equipaggio. Il porto non è una mera stazione mercantile, ma è anzitutto un

luogo di conoscenza, di cultura, di incontro. Questo libro, scritto dieci anni fa, ci porta ai quattro angoli del pianeta alla

scoperta di dieci porti apparentemente diversi ma, invece, con caratteristiche comuni: una bitta d' ormeggio per unire

mare e terra e un' amministrazione pubblica, le Capitanerie di porto nel caso italiano, che sovrintende alla sicurezza di

questa macchina complessa. Nei porti e dai porti - ha poi continuato il Comandante - passano le sfide del presente e

del futuro. Il mondo cambia velocemente, e con esso anche i porti. Si pensi alle banchine elettrificate stanno

diventando una realtà, con le tecnologie che sono destinate ad avere un ruolo fondamentale nel futuro prossimo.

Pensiamo alla National Maritime Single Window, che investe in prima linea la Guardia Costiera italiana, e mira a

semplificare e armonizzare le procedure amministrative applicate al trasporto marittimo attraverso l' istituzione dell'

uso generalizzato della trasmissione elettronica delle informazioni, nonché la razionalizzazione delle formalità di

dichiarazione per le navi in arrivo e in partenza dai porti dell' Unione europea.
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L' interfaccia marittima europea unica, che si perfezionerà nel 2025, sarà costruita proprio a partire dal modello

italiano, attraverso un processo - ci tengo a sottolinearlo - che vedrà protagonista proprio il Corpo delle Capitanerie di

porto. A quella data avremo, dunque, un linguaggio informatico uguale per tutti, un "esperanto digitale" made in Italy di

cui non possiamo che essere fieri e orgogliosi." Nel corso dell' evento sono intervenuti Giampiero Cazzato e Marco

Di Milla, autori del libro " Navi mute ", che racconta la storia del Comandante della Guardia costiera Natale De Grazia,

scomparso in circostanze misteriose mentre indagava su un traffico illecito di rifiuti radioattivi nel Mediterraneo;

Marina Viola, autrice di " Incanto nel blu ", che offre una panoramica a 360° sulle Aree Marine Protette del nostro

Paese, sulle quali la Guardia Costiera esercita compiti di sorveglianza e controllo, per conto del Ministero dell'

Ambiente. "Ad oggi - ha dichiarato il Direttore della collana - sono già otto i libri di storie di mare pubblicati. Tra questi

anche "Affondate le navi", della giornalista Donatella Alfonso, dedicato a Enrico Roni, Comandante della Capitaneria

di porto di Savona che l' 8 settembre del '43, prese la decisione di far allontanare il naviglio militare, per non

consegnarlo ai tedeschi, a rischio della propria vita; " Il giorno del diavolo ", di Maurizio Piccirilli, che racconta il

naufragio della nave London Valour conclusosi con l' eroico salvataggio di 38 membri dell' equipaggio della

motovedetta della Capitaneria genovese; e ancora "Silurate", del professor Luciano Zani, che ha fatto luce sulla storia

del piroscafo Santa Lucia, affondata il 24 luglio del '43, mentre navigava verso le isole ponziane; " Sotto le stelle del

Giglio " di Salvatore De Mola, autore e sceneggiatore, tra gli altri, della serie "Montalbano" che a dieci anni dal

naufragio della nave Costa Concordia ripercorre, in chiave romanzata, gli avvenimenti di quella notte, anche

attraverso le testimonianze e l' esperienza dei soccorritori; " Il navigar dei Santi " del giornalista Giuseppe Mazzarino,

che ci porta a conoscere la Puglia, da sempre crocevia, storico e metaforico, fra Oriente e Occidente e approdo di

Santi venuti dal mare, attraverso il culto delle processioni a mare, che vede nel ruolo di garante della sicurezza le

Capitanerie di porto."
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Decarbonizzazione, per Intercargo bisogna garantire la diffusione dei combustibili
alternativi

L' associazione internazionale chiarisce la sua posizione sugli interventi

normativi promossi dall' Imo Intercargo, l' associazione internazionale che

rappresenta gli armatori impegnati nel segmento del trasporto di rinfuse

secche, continua a sostenere pienamente l' ambizione di raggiungere il

trasporto marittimo a zero emissioni entro il 2050. Sottolinea in un

comunicato, tuttavia, che questo obiettivo può essere raggiunto solo fornendo

all' industria marittima combustibili alternativi a zero emissioni di carbonio. "La

responsabilità della decarbonizzazione - chiarisce Intercatgo - non può

ricadere solamente sulle spalle degli operatori di navi: è una sfida che deve

essere affrontata in modo olistico dall' intero settore marittimo. Parlando di

"intero settore marittimo" l' associazione intende anche le infrastrutture e gli

operatori addetti al bunkeraggio per rifornire le navi con fuel alternativi a zero

emissioni di carbonio."È essenziale - ha precisato Intercargo - che

appropriate politiche vengano incluse nella revisione della strategia sui gas

serra dell' International Maritime Organization (Imo) al fine di assicurare che i

combustibili verdi siano garantiti così come le infrastrutture necessarie per

assicurare la loro disponibilità e il bunkeraggio nei porti di tutto il mondo. Sfortunatamente - ha rilevato l' associazione

- questi aspetti non vengono sufficientemente discussi e affrontati nonostante il loro ruolo critico". Contributo

forfettario In merito ai costi per la decarbonizzazione del trasporto marittimo, Intercargo spiega nel comunicato che la

procedura migliore è l' ultima proposta (ISWG-GHG 13-4-9) formulata ad ottobre dall' associazione internazionale

International Chamber of Shipping e basata su un contributo forfettario per tonnellata di CO2 emessa su base Tank-

to-Wake (TtW) e soggetto all' esito delle discussioni in corso presso l' Imo sull' intero ciclo di vita delle emissioni dei

fuel, che dovrebbe essere combinato con un meccanismo International Maritime Sustainability Funding and Reward

(IMSF&R) in cui le navi di almeno 5.000 tonnellata di stazza lorda verseranno un contributo annuo per tonnellata di

CO2. Sulla base di tale regime, precisa Intercargo, solo le navi che utilizzano "combustibili alternativi ammessi"

riceverebbero un rimborso per le emissioni di CO2 evitate. Carbon Intensity Indicator Intercargo ha infine espresso il

suo parere sul Carbon Intensity Indicator (CII): non dovrebbe essere preso, si legge nella nota, come riferimento per

le misure a medio termine che verranno decise dall' Imo, dato che in condizioni operative reali questo indicatore dell'

intensità di carbonio non consentirà diminuzioni delle emissioni eque, trasparenti e non distorsive. Per Intercargo,

infatti, sono numerosi i fattori che possono avere un impatto negativo sul rating CII di una nave, e la maggior parte di

questi sono al di fuori del controllo della nave, Tra questi, condizioni meteorologiche avverse, distanza del viaggio,

tempi di attesa nei porti, infrastrutture portuali e decisioni dei noleggiatori.
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"Paradossalmente - ha concluso l' associazione - se si prendono in considerazione le distanze del viaggio e i tempi

di attesa nei porti, le navi con distanze di viaggio più lunghe possono produrre più emissioni ma hanno un rating CII

migliore rispetto alle navi che percorrono distanze più brevi, producendo emissioni in quantità inferiore". Condividi
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Il "Position Paper" Uniport

ROMA - Lavoro,  regolamentazioni ,  concessioni  terminal ist iche,

semplificazioni, sviluppo sostenibile delle infrastrutture: sono questi i temi

principali su cui si focalizza il Position Paper realizzato da Uniport, l'

Associazione che rappresenta le imprese portuali che occupano oltre 4.000

lavoratori, con un fatturato di oltre 1 miliardo di euro e movimentano circa il

60% dei containers dei nostri porti. Il documento, reso pubblico oggi, è al

centro di una serie incontri istituzionali che proseguiranno nelle prossime

settimane, con rappresentanti delle istituzioni, media e stakeholder del mondo

portuale. Il Position Paper - che indica obiettivi e proposte "di sistema" con

una visione che va oltre il breve periodo - è stato già illustrato, insieme a

proposte di interventi necessari nell' immediato, dai rappresentanti dell'

Associazione al presidente della Commissione Trasporti della Camera -

Salvatore Deidda, alla sottosegretaria al Ministero dell' Ambiente e della

Sicurezza Energetica - Vannia Gava e al sottosegretario al Ministero delle

Infrastrutture e Trasporti - Tullio Ferrante. "Obiettivo del documento e degli

incontri istituzionali che abbiamo avviato in questi giorni", evidenzia il

presidente Federico Barbera - presidente UNIPORT, "è sensibilizzare il nuovo Governo e il nuovo Parlamento sulle

opportunità che il nostro Paese ha oggi davanti a sé e sulla strategicità degli hub portuali per il futuro sviluppo del

Paese. A patto di riuscire a sfruttare efficacemente gli straordinari investimenti messi in campo in questa fase storica

e di realizzare le necessarie riforme per una semplificazione e modernizzazione del quadro normativo. Non ci sono

imprese portuali senza porti, ma non ci sono porti senza imprese. Ne siamo convinti". Il Position Paper si concentra

su sette diversi capitoli: "Lavoro" - "Regolamentazione e costi" - "Procedure e costi delle concessioni terminalistiche"

- "Efficientamenti della regolazione" - "Le infrastrutture portuali e di rete" - "L' ambiente" - "Revisione dell' ordinamento

portuale". In particolare, in materia di lavoro, UNIPORT ritiene essenziale una adeguata formazione e aggiornamento

dei lavoratori e sostiene il riconoscimento normativo delle caratteristiche "usuranti" a specifiche attività portuali: l'

incidenza crescente di lavoratori con inabilità parziali incidono oggi in modo significativo sull' organizzazione del

lavoro delle imprese e sulla capacità di fornire servizi. L' Associazione chiede, inoltre, la semplificazione delle norme

e un sistema di costi coerente con le regole di mercato del settore; tutti elementi che appaiono indispensabili per

garantire competitività e sviluppo all' intero sistema logistico nazionale. In tema di concessioni terminalistiche, l'

Associazione auspica vengano definiti in tempi brevi criteri omogenei e oggettivi, finalizzati all' assegnazione e al

rinnovo delle concessioni, alla determinazione della loro durata, alle modalità di trasferimento degli impianti al nuovo

concessionario, all' individuazione dei limiti dei canoni concessori, all' individuazione delle modalità tese a garantire la

concorrenza, all' esercizio
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dei poteri di vigilanza e controllo. Nel position paper si evidenzia poi come sia oggi necessario il superamento e la

risoluzione delle duplicazioni di compiti tra diversi enti (MIT, ART, AdSP, Autorità Marittima e ASL) e la garanzia di

tempi certi di risposta da parte delle Pubbliche amministrazioni. Un focus conclusivo del documento riguarda infine le

infrastrutture portuali e di rete. "Guardiamo con grande interesse ai molti progetti previsti dal PNRR e dal PNC,

auspicando il rispetto della tempistica ed eventuali interventi di semplificazione e velocizzazione, qualora

emergessero criticità, soprattutto con riferimento agli interventi di dragaggio. Vanno rafforzate le connessioni tra i

porti e le grandi direttrici stradali e ferroviarie per colmare il deficit (in alcuni casi addirittura la totale assenza) dei

collegamenti ferroviari dei porti del Mezzogiorno e per collegare alle aree europee al di là dei confini", conclude il

presidente Barbera.
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Fairytale night in New York at the christening of the MSC Seascape, the largest and most
technologically advanced built in Italy

Reading time: minutes New York - MSC Seascape, the largest and most

technologically advanced ship ever built in Italy, was christened in New York.

Among the more than 3,000 present at the christening ceremony were

important international guests, numerous US authorities and hundreds of

journalists from all over the world as well as the top management of the Cruise

Division and of the entire MSC Group. Highlights include the performance of

Matteo Bocelli, now an international star, the virtual blessing of the ship by

Sophia Loren and the ribbon cutting by Alexa Aponte-Vago, daughter of the

founder and Executive Chairman of the MSC Group, Gianluigi Aponte. In

welcoming the new ship, an expression of the most technological and refined

Made in Italy, Sophia Loren said that "one of the best moments of the last 20

years was presiding over the Baptism Ceremonies of the MSC Cruises fleet,

not only because the Aponte have become like family to me, but also because

MSC has always held a special place in my heart. Let me bless MSC

Seascape, her great crew and all her passengers." Following the ceremony,

guests enjoyed a gourmet gala dinner and a performance by Grammy Award-

winning singer-songwriter Ne-Yo. And we come to this authentic jewel of Technology and Comfort. With the entry into

service of MSC Seascape - a ship that presents innovative and cutting-edge solutions from an environmental point of

view - the young and modern fleet of MSC Cruises reaches 22 units. MSC Cruises thus confirms itself as the third

largest cruise brand in the world, market leader in Europe, South America, the Persian Gulf and South Africa, as well

as the fastest growing company globally with a strong and growing presence in the Caribbean, North America and in

the Far East. Part of the MSC Group, a world leader in shipping and logistics with over 300 years of maritime

tradition, MSC Cruises has approximately 25,000 employees and expects to reach 25 ships in fleet by 2025, with

options for a further six ships by 2030. La scelta di New York - nuovo homeport di MSC Crociere negli Stati Uniti -

conferma l' importante ruolo del mercato americano nelle strategie di crescita di MSC Crociere e offre inoltre agli

ospiti provenienti dagli Stati Uniti, e dal resto del mondo, una scelta ancora più ampia di porti d' imbarco e di itinerari

in Nord America. Subito dopo il Battesimo nella «Grande Mela», MSC Seascape farà rotta per i Caraibi per

competere insieme alla gemella MSC Seashore e alle altre navi di MSC Crociere - autorevoli ambasciatrici del «Made

in Italy» - nel più importante mercato crocieristico al mondo". Costruita da Fincantieri nel cantiere di Monfalcone, MSC

Seascape ha richiesto da parte di MSC Crociere un investimento diretto in Italia pari a 1 miliardo di euro, che a sua

volta ha generato sul Paese un impatto economico pari a 5 miliardi, assicurando nel contempo migliaia di posti di

lavoro. MSC Seascape è la quarta nave costruita per MSC da Fincantieri, su un totale di 10 navi finora ordinate al

cantiere italiano, per un investimento complessivo superiore
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a 7 miliardi di euro. Varata poche settimane dopo MSC World Europa, la prima nave a gnl (gas naturale liquefatto)

di MSC Crociere, MSC Seascape sarà seguita a giugno del 2023 da MSC Euribia, seconda nave della compagnia

alimentata a gnl, il combustibile fossile più green attualmente disponibile su larga scala sul mercato.
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Battezzata a New York MSC Seascape la Nave più grande mai costruita in Italia |video

Cerimonia con oltre 3.000 persone, costruita in Italia da Fincantieri, MSC Seascape ha richiesto un investimento pari
a circa 1 miliardo di euro che ha generato sul Paese un impatto economico pari a circa 5 miliardi, assicurando
migliaia di posti di lavoro. MSC Seascape è la quarta nave costruita per MSC da Fincantieri, su un totale di 10 navi
finora ordinate al cantiere italiano, per un investimento complessivo in Italia superiore a 7 miliardi di euro

Redazione Seareporter.it

New York, 8 dicembre 2022 - MSC Seascape , la nave più grande e

tecnologicamente avanzata mai costruita in Italia, è stata battezzata ieri sera

a New York durante una cerimonia che ha visto la presenza di oltre 3.000

persone, di importanti ospiti internazionali, numerose autorità statunitensi e

centinaia di giornalisti da tutto il mondo oltre al top management della

Divisione Crociere e dell' intero Gruppo MSC. Tra i momenti salienti della

Cerimonia di Battesimo, vi è stata l' esibizione di Matteo Bocelli, cantante

ormai celebre a livello internazionale, la benedizione «virtuale» della nave da

parte di Sophia Loren, icona del cinema mondiale, e il taglio del nastro da

parte di Alexa Aponte-Vago, figlia del fondatore e Presidente esecutivo del

Gruppo MSC, Gianluigi Aponte. Nel dare il benvenuto alla nuova nave,

espressione del «Made in Italy» più tecnologico e raffinato, Sophia Loren ha

dichiarato: « Uno dei momenti più belli degli ultimi 20 anni è stato quello di

presiedere le Cerimonie di Battesimo della flotta MSC Crociere, non solo

perché gli Aponte sono diventati come una famiglia per me, ma anche perché

MSC ha sempre avuto un posto speciale nel mio cuore. Lasciatemi benedire

MSC Seascape, il suo grande equipaggio e tutti i suoi passeggeri » . Dopo la cerimonia, gli ospiti hanno potuto

gustare una cena di gala gourmet e l' esibizione del cantautore Ne-Yo, vincitore del Grammy Award. Con l' entrata in

servizio di MSC Seascape - nave che presenta soluzioni innovative e all' avanguardia anche sotto il profilo ambientale

- la giovane e moderna flotta di MSC Crociere raggiunge le 22 unità. MSC Crociere si conferma così il terzo brand

crocieristico al mondo, leader di mercato in Europa, Sud America, Golfo Persico e Sud Africa, nonché la compagnia

in più rapida crescita a livello globale con una forte e crescente presenza ai Caraibi, in Nord America e in Estremo

Oriente. Parte del Gruppo MSC, leader mondiale nello shipping e nella logistica con oltre 300 anni di tradizione

marittima, MSC Crociere conta circa 25.000 dipendenti e prevede di raggiungere le 25 navi in flotta entro il 2025, con

opzioni per ulteriori sei navi entro il 2030. La scelta di New York - nuovo homeport di MSC Crociere negli Stati Uniti -

conferma l' importante ruolo del mercato americano nelle strategie di crescita di MSC Crociere e offre inoltre agli

ospiti provenienti dagli Stati Uniti, e dal resto del mondo, una scelta ancora più ampia di porti d' imbarco e di itinerari

in Nord America. Subito dopo il Battesimo nella «Grande Mela», MSC Seascape farà rotta per i Caraibi per

competere insieme alla gemella MSC Seashore e alle altre navi di MSC Crociere - autorevoli ambasciatrici
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del «Made in Italy» - nel più importante mercato crocieristico al mondo. Costruita da Fincantieri presso il cantiere di

Monfalcone, MSC Seascape ha richiesto da parte di MSC Crociere un investimento diretto in Italia pari a circa 1

miliardo di euro, che a sua volta ha generato sul Paese un impatto economico pari a circa 5 miliardi, assicurando nel

contempo migliaia di posti di lavoro. MSC Seascape è la quarta nave costruita per MSC da Fincantieri, su un totale di

10 navi finora ordinate al cantiere italiano, per un investimento complessivo superiore a 7 miliardi di euro. Varata

poche settimane dopo MSC World Europa , la prima nave a gnl (gas naturale liquefatto) di MSC Crociere, MSC

Seascape sarà seguita a giugno del 2023 da MSC Euribia , seconda nave della compagnia alimentata a gnl, il

combustibile fossile più green attualmente disponibile su larga scala sul mercato.
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Shipping e porti, tutti gli emendamenti alla legge di Bilancio / Il documento

Lavoro, infrastrutture, energia: ecco come i parlamentari stanno affrontando le richieste del settore

Roma - "Al f ine di  sostenere l '  occupazione, i l  r innovamento e l '

aggiornamento professionale degli organici dell' impresa o della agenzia

fornitrice di manodopera, l' Autorità di sistema portuale può destinare una

quota, comunque non eccedente il 15 per cento delle entrate proprie derivanti

dalle tasse a carico delle merci sbarcate ed imbarcate, al finanziamento della

formazione, del ricollocamento del personale, ivi incluso il reimpiego del

personale inidoneo totalmente o parzialmente allo svolgimento di operazioni e

servizi portuali in altre mansioni, e delle misure di incentivazione al

pensionamento dei lavoratori dell' impresa o dell' agenzia di cui al presente

articolo". E' solo uno degli emendamenti alla legge di Bilancio riguardanti il

settore marittimo-portuale. L' elenco completo Dalla ricostituzione dell'

Autorità portuale della Sardegna settentrionale- Olbia all' estensione del

credito d' imposta per l' acquisto di energia per l' espletamento di operazioni e

servizi portual i  ,  dal l '  ist i tuzione del fondo denominato "Progetto

Mediterraneo" alla gestione Funivia Savona - San Giuseppe: sono molti i

tentativi di intervenire sulle leggi vigenti a sostegno dello shipping.
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